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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Busca AMLO reventar la elección: Coldwell 

Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del PRI, advirtió que Andrés Manuel López 
Obrador, candidato del Movimiento Progresista a la Presidencia de México, tienen la 
intención de "reventar un conflicto electoral", debido a que sabe que los resultados de las 
elecciones no le van a favorecer. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Sin efecto, posesión del Gobierno en Valle Fantástico 
Después de que la autoridad federal se percato que el C. Juez de Cholula Puebla, Jared 
Albino Serrano, cometió un error –dolosa o inconscientemente- en la fecha de la 
autorización especial, concedida al Gobierno de Rafael Moreno Valle, para usar, vigilar y 
aprovechar el predio conocido como Valle Fantástico, la autorización quedo insubsistente, 

dado que fue concedida el nueve de marzo de dos mil once y no de este año. (Heraldo) 
   

 

 

La SEP evaluara a sus directivos  
La evaluación no sólo debe ser a los alumnos, ni sólo a los maestros, debe alcanzar a 
todo el sector educativo, por lo que el próximo año, los secretarios de Educación Pública 
de los estados, se someterán al escrutinio público y la evaluación. (Síntesis) 

  

 

 

Alista AMLO conflicto post electoral, acusa el PRI 

El secretario general de Finanzas del Partido Revolucionario Institucional, Jorge Estefan 

Chidiac, aseguró que hasta el momento no han impuesto ninguna multa al instituto 
político o a sus candidatos por violaciones durante las campañas políticas, e indicó que se 
intenta chantajear al partido con información falsa. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Coldwell jala orejas y pone paz en el PRI 
El líder nacional del PRI cumplió con el guión y dio su respaldo al trabajo que realiza 

Fernando Morales Martínez en el PRI poblano, y logró una tregua con quienes 
amenazaron sobre una traición del líder estatal para operar el día de las elecciones a 
favor del PAN. (Cambio) 

  
 

 

Obama pone llave a "Rápido y furioso" 
Parte de los documentos cubiertos son comunicaciones entre funcionarios que sabían del 
operativo, e información sobre los homicidios de los agentes estadunidenses en SLP. 

(Milenio) 
  
 

 

Zona metropolitana: AMLO tiene 32.1; EPN, 26.3; JMV, 22.2 
Una encuesta realizada por La Jornada de Oriente en la zona metropolitana de la ciudad 
de Puebla muestra que el candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López 
Obrador, ganaría la elección, pues tiene una intención de voto de 32.1 por ciento 
respecto a su más cercano adversario, el abanderado de la coalición Compromiso por 

México, Enrique Peña Nieto, quien obtendría 26.3 por ciento, y la panista Josefina 
Vázquez Mota, con 22.2 por ciento. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Mayo, el mes con mayor inseguridad del sexenio en Puebla: SNSP 
Los homicidios, robos y delitos patrimoniales reportados en mayo en el estado de Puebla 
alcanzaron su máxima cifra en este sexenio y en los últimos 31 meses, según los datos 
publicados por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 
(SNSP). (e-consulta) 

 

 
 
 

http://impreso.milenio.com/
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Maestros inician huelga de hambre en el Zócalo 
El vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano, Miguel Guerra Castillo, estalló en 
huelga de hambre en el Zócalo de la capital de Puebla, por lo que él ha llamado un 
―represión del Gobierno del estado‖, por oponerse a la Evaluación Nacional del Logro 
Académico de Centros Escolares (Enlace) y a la Evaluación Universal. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estefan se descarta para la alcaldía de Puebla; le interesa el gobierno federal 
El secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Estefan Chidiac, 
aseguró que el próximo año no buscará presidencia municipal de Puebla, pues le interesa 

estar mejor en el gobierno federal que encabezará el priísta Enrique Pña Nieto. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Henaine presume victoria jurídica en caso Valle Fantástico; gobierno lo tacha de 
mentiroso 

Sus abogados aseguran que un juez federal inhabilitó al gobierno de Rafael Moreno Valle 
a cuidar y usar el predio en disputa y que actualmente alberga al Parque Metropolitano 
(Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Debe SAT revelar deudores fiscales 
El IFAI ordenó al SAT dar a conocer el nombre de personas físicas y morales beneficiadas 

con la cancelación masiva de créditos fiscales por $73 mdp. (Reforma) 
  
 

 
Peña promete reforma laboral consensuada con trabajadores 
En reuniones con sindicatos de trabajadores del Metro capitalino y de la Sagarpa, el 
candidato de la alianza PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, se manifestó a favor de una 
reforma laboral que permita mayor productividad y genere más empleos en beneficio de 
los mexicanos. (El Universal) 

 
 

 

 
Obama pone esconde "Rápido y furioso" 
Parte de los documentos cubiertos son comunicaciones entre funcionarios que sabían del 
operativo, e información sobre los homicidios de los agentes estadunidenses en SLP. 
(Milenio digital)  

  
 

 

SAT rehúsa decir a quiénes perdonó $74 mil millones 
El pleno del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (Ifai) 
ordenó por cuarta ocasión al Servicio de Administración Tributaria (SAT) que difunda los 
nombres de las 679 mil 35 personas físicas y morales que resultaron beneficiadas con la 
cancelación de los créditos fiscales en 2007, por un monto de 73 mil 960 millones de 
pesos. (La Jornada) 

  

 

 

Con poco sustento, propuestas para el desarrollo regional 
Infraestructura, mejora en recaudación y federalismo fiscal son los temas que ofrecen 
impulsar los candidatos a la Presidencia. (El Economista Digital) 

  
 

 

Obama bloquea archivos de “Rápido y Furioso”  
Se niega a facilitar documentos de ―Rápido y Furioso‖.Comité legislativo aprueba 
resolución de censura contra el procurador general, que deberá ser votada por la Cámara 

de los Representantes. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

 

PRD viola normas en busca de dinero; finanzas partidistas, en manos de 
Bejarano 
Acuerdan modificar documentos para omitir a Dolores Padierna en un crédito de 50 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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millones de pesos con Banca Afirme. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno mediará en conflicto entre Puebla y San Andrés 
Con la intención de que se recupere el trabajo conjunto en materia de seguridad entre los alcaldes de Puebla y 

San Andrés Cholula, Eduardo Rivera y Miguel Ángel Huepa, respectivamente, habrá una serie de reuniones, 
anunció el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Lo anterior luego de las acusaciones en 
torno a que el municipio de San Andrés Cholula había robado una cámara de seguridad ubicada en la zona 
limítrofe entre estos dos municipios. El encargado de las políticas internas del Gobierno estatal mencionó que los 
acercamientos iniciaron desde este martes, ya que entre ambas demarcaciones existe un convenio en materia de 
seguridad pública que se buscará sea respetado. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_mediara_en_conflicto_entre_puebla_y_san_andres_por_robo 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
HERALDO 

 Puebla buscará diálogo con Comuna cholulteca 
El director del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, indicó que 

antes de que el municipio de Puebla proceda jurídicamente contra el ayuntamiento de San Andrés Cholula, por el 
retiro de una cámara de videovigilancia, se buscará una reunión con las autoridades de la Comuna cholulteca a 
fin de establecer el diálogo y buscar un procedimiento distinto al conflicto. Ante tal situación, Vázquez Rossainz 
apuntó que buscaría directamente entablar el diálogo con los responsables de Seguridad Pública en San Andrés 
Cholula y confió que la reunión podría darse incluso antes de que culmine la semana. (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48305-puebla-buscara-dialogo-con-comuna-cholulteca 
 

 
 
SINTESIS 

 Recuperará comuna capitalina cámara de videovigilancia  
Después de que las autoridades de San Andrés Cholula aceptaran que sustrajeron la cámara de video vigilancia 
propiedad del Ayuntamiento de Puebla, el director del CERI, Eduardo Vázquez Rossainz, informó que la comuna 
poblana no procederá jurídicamente contra el municipio vecino, pues en casos como este, se privilegia el diálogo. 

El funcionario resaltó que hoy por la tarde se sentaran a platicar las partes las dos partes, a fin de llegar a un 
acuerdo para recuperar el artefacto y volverlo a instalar. "Nos reuniremos para platicar y en conjunto resolver, 
privilegiaremos el diálogo, por lo que no se procederá más allá", apuntó. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 

 
INTOLERANCIA  

 Inician desalojos de casonas por riesgo de lluvias 
30 personas que actualmente habitan casonas del centro histórico que están a punto de colapsarse deberán ser 
desalojadas de estos inmuebles para garantizar su seguridad. Se tratan de 6 casonas del primer cuadro de la 
ciudad que se encuentran en estado ruinoso pero habitadas por invasores que no son ni propietarios ni inquilinos 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_mediara_en_conflicto_entre_puebla_y_san_andres_por_robo
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48305-puebla-buscara-dialogo-con-comuna-cholulteca
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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de estos lugares. De hecho, ayer la Dirección de Protección Civil Municipal ayer evacuó una casona ubicada en la 
13 Poniente entre 15 y 17 Sur donde habitaban indigentes, por lo que se procedió al desalojo y al acordonamiento 
del lugar para evitar su regreso. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96628  
 

 
 
CAMBIO 

 Resguardarán vehículos oficiales el 1 de julio 

Los más de 900 vehículos oficiales del Ayuntamiento de Puebla serán resguardados a partir de la noche del 
viernes 29 de junio, para evitar que tanto las dependencias municipales como las autoridades auxiliares hagan 
mal uso de ellos el día de las elecciones, según indicó el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. El 

secretario municipal explicó que como medida de prevención todas las unidades -a excepción de los vehículos de 
Seguridad y Protección Civil- la administración municipal ordenó el resguardo el día de la jornada electoral, por lo 
que al término de la misma serán reincorporadas a sus actividades. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-210612-ger-resguardar-n-veh-culos-oficiales-el-
1-de-julio.php 

 

 
 
 

MILENIO  

 En riesgo de desplome 15 casonas del Centro de Puebla por lluvias 
Quince casonas ubicadas en el Centro Histórico de Puebla corren el riesgo de desplomarse por las constantes 

lluvias, informó el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori. Pese a las constantes 
notificaciones por parte de las autoridades municipales, más de 30 habitantes de cinco inmuebles se niegan a salir 
de estas casonas debido a que las propiedades se encuentran en un proceso jurídico. Los habitantes se niegan a 
salir debido a que de su permanencia depende que ganen o pierdan las propiedades que se encuentran intestadas 
desde hace varios años. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd329957c2   
 

 
MILENIO  

 Inician procedimiento administrativo por retiro de cámara de seguridad 

El ayuntamiento de Puebla inició un procedimiento administrativo por el retiro que empleados del municipio de 
San Andrés Cholula, hicieron a una cámara de video vigilancia el pasado fin de semana, así lo informó el director 
del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz. El funcionario indicó que el 
trámite no implica que haya algún procedimiento jurídico en contra del ayuntamiento de San Andrés Cholula, el 
cual encabeza, Miguel Ángel Huepa Pérez. En marzo pasado ambos ayuntamientos firmaron un acuerdo de 
seguridad metropolitana con la Secretaría General de Gobierno. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32894ccb  
 
 
MILENIO  

 Resguardará comuna vehículos oficiales dos días antes del 1 de julio 
Los vehículos oficiales del Ayuntamiento de Puebla que no sean estratégicos y de emergencia serán resguardados 
desde el viernes 29 de junio, para evitar que sean utilizados indebidamente durante el proceso electoral del 1 de 

julio, informó el director de Atención Vecinal, Eduardo Alcántara Montiel. El funcionario municipal indicó que los 
presidentes auxiliares están enterados de que no deben de involucrarse en el proceso electoral, al igual que los 

trabajadores, ―las juntas auxiliares se deben ajustar por qué las unidades que tienen bajo resguardo pertenecen 
al Ayuntamiento‖. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32a3ca17   
 

 

 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96628
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-210612-ger-resguardar-n-veh-culos-oficiales-el-1-de-julio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-210612-ger-resguardar-n-veh-culos-oficiales-el-1-de-julio.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd329957c2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32894ccb
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32a3ca17
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Protección Civil realiza ejercicio de evacuación en el primer cuadro de la capital 
La Unidad de Protección Civil Municipal llevó a cabo un ejercicio de evacuación para comercios, edificios públicos y 
vecinos del primer cuadro del Centro Histórico con el objetivo de fomentar y formar hábitos de respuesta ante 
cualquier contingencia. Gustavo Ariza Salvatori, Director de Protección Civil Municipal, informó que el saldo final 
de la dinámica indica la participación alrededor de 250 establecimientos y 2 mil 500 personas entre locatarios, 

clientes, empleados gubernamentales y transeúntes de la zona. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-realiza-ejercicio-

de-evacuacion-en-el-primer-cuadro-de-la-capital&id=44060 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Defiende Huepa el retiro de la cámara y acusa 'intromisión' en San Andrés 

Un acto de gandallez e intromisión a otro municipio fue lo que cometió el Ayuntamiento capitalino al colocar una 
cámara de videovigilancia en un territorio que no le corresponde y que está fuera de la franja limítrofe en 
conflicto, aseveró el alcalde Miguel Ángel Huepa Pérez, tras admitir que su gobierno efectivamente llevó a cabo el 

retiro de este equipo que en fechas pasadas se había colocado. El edil dijo que con esta acción su gobierno no 
violó el Acuerdo de Seguridad que hace meses había signado con autoridades capitalinas y de la Secretaría 
General de Gobierno para reforzar la seguridad en esta zona. (Norma Marcial) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589202.htm   

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Vecinos cierran Esteban de Antuñano 

Vecinos de la junta auxiliar de la Libertad mantienen cerrada la avenida Esteban de Antuñano a la altura de 
Prolongación Reforma para exigir la colocación de topes. Los inconformes explicaron que tras la inauguración de 
la nueva vialidad con concreto hidráulico, por lo menos 7 personas han sido atropelladas por los automovilistas 

que utilizan la nueva vialidad como autopista, generando un conflicto a los peatones. Señalaron que desde los 
trabajos de pavimentación se solicitó por escrito  a la Secretaría de Infraestructura, la colocación de los topes a lo 
largo de la a entidad, ya que tan solo en una cuadra se han registrado hasta 7 acrecientes por la imprudencia de 
los automovilistas que sin respetar que la avenida se ubique en una zona escolar aceleran y ponen en riesgo a las 

personas que intentan cruzar la avenida. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96618  

 
 
INTOLERANCIA  

 Exigen reinstalación de cámaras de vigilancia 
Vecinos de la colonias afectadas por el retiro de una cámara de video vigilancia en la zona limítrofe entre Puebla y 

San Andrés Cholula desmintieron que hayan solicitado  el retiro de este sistema como lo aseguraron autoridades 
sanandreseñas. Por lo tanto los vecinos inconformes exigieron a las autoridades regresar de manera inmediata la 

cámara ya que contrario a lo señalado por los responsables de este retiro ilegal, esta zona limítrofe es un foco 
rojo en materia de inseguridad, en especial sobre asaltos a comercios u casas habitación. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96617 
 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-realiza-ejercicio-de-evacuacion-en-el-primer-cuadro-de-la-capital&id=44060
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-realiza-ejercicio-de-evacuacion-en-el-primer-cuadro-de-la-capital&id=44060
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589202.htm
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96618
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96617
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PERIODICO DIGITAL 

 Colocarán vibradores en Esteban de Antuñano 
Como medida para prevenir accidentes en la zona del bulevar Esteban de Antuñano y prolongación Reforma, 
donde existe un gran número de escuelas, se colocarán una serie de vibradores, informó Eduardo Alcántara 
Montiel, titular de la Dirección de Atención Vecinal. Dicha determinación es una respuesta a la manifestación de 
padres de familia que cerraron las vialidades mencionadas durante la mañana de este miércoles solicitando un 
puente peatonal. Con los vibradores, explicó Alcántara Montiel, los automovilistas disminuirán su velocidad. 
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/colocaran_vibradores_en_esteban_de_antunano_y_prolongacion_reforma  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 San Andrés Cholula confirmo que quito la cámara detrás del CRIT por que violaban su territorio, total que 

estos dos presidentes Eduardo Rivera de Puebla y Huepa de San Andrés Cholula entraron en conflicto. La 
Secretaria de Gobernación informo que se han logrado un acuerdo sobre este tema de la video vigilancia. 

 La mujer detenida por presunta complicidad del matón del policía en Anzures estaría vinculada en robos a 
casa habitación. 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Puebla y San Andrés Cholula alcanzan otra vez un acuerdo en relación con los servicios de videovigilancia, 

que proporcionan Ayuntamientos. Ya sabe usted el relajito que se armó allí, que les quitaron la cámara y no 
se que, que pena la verdad que tengamos que vivir estas cosas. Bueno va a intervenir la SGG a través de 
Fernando Manzanilla, pues no se vale le dimos ayer todo el detalle de cómo el Ayuntamiento de Puebla 
instala la cámara y llega el de San Andrés Cholula y la quita, la verdad es que los que salimos pediendo 
somos los ciudadanos, quien pago la cámara, nosotros, quien se quedó sin la vigilancia, nosotros, no pues a 

todo dar. 

 
 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Mientras que busca Puebla recuperar el equipo sin proceder legalmente en contra del Ayuntamiento de 
San Andrés, el Ayuntamiento de San Andrés dice aquí lo tenemos, vengan por el o se los mandamos, hay 
nos dicen pero acá no van a poner cámaras porque es un territorio que no les corresponde, la inseguridad 

la tiene Puebla, no San Andrés, que se vayan a cuidar a los asentados, a los pobladores de la capital, aquí 

no necesitamos de esas cosas. Ayer Miguel Ángel Huepa en conferencia de prensa definió bien el rumbo, 
así se puso la cosa, esta tenso el tema, con todo y que le preguntamos ayer aquí en el estudio a Fernando 
Manzanilla, SGG, lo vio así como muy Light, pero esta creciendo, sigue creciendo.  

 Sobre las manifestaciones laborales ayer hubo una, esta tensa la situación en una de las proveedoras de la 
VW, una proveedora acusa la presencia de agitadores que suspendieron sus labores, los trabajadores que 
se inconformaron dijeron que están trabajando de más y pagando de menos y que no hay una 

http://periodicodigital.com.mx/notas/colocaran_vibradores_en_esteban_de_antunano_y_prolongacion_reforma
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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representación sindical que los defienda, ya salió la CTM y dijo esto lo esta organizando el sindicato de VW 
y de telefonistas, no se metan éste es un territorio que esta representado por la CTM o les vamos hacer lo 
mismo y en fin que ya empezó allí las provocaciones y los enfrentamientos.  

 El Sindicato del Ayuntamiento dice que esta en la negociación, se encuentran en éstos momentos en el 
3.5% de incremento al salario y prestaciones, de esa cantidad monstruosa que estaban pidiendo pues no a 

penas van en el 3.5 las negociaciones con el Ayuntamiento de Puebla.  
 Manifestación ayer hubo unos vecinos y unos alumnos y maestros y padres de familia de una escuela que 

piden topes en Esteba de Antuñano, hay que regresar a la barbarie a los tiempos primitivos, hay que 
poner topes en esta vialidad, que recientemente arreglaron, que la hicieron de concreto hidráulico, 
atropellaron a un niño y ahora quieren topes y háganle como quieran aquí queremos topes.  

 En la SEP certificaron seis procesos con el ISO 90001-2008  
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Después de varias horas de negociación en casa aguayo  y mediante un comunicado los ayuntamientos de 

puebla y san Andrés  Cholula, acordaron de restablecer el servicio de video vigilancia en las zonas 
limítrofes de esas dos demarcaciones, a demás que se comprometen ha respetar los acuerdos de dichos 
municipios el pacto fue sellado por los cercanos de seguridad pública Madero Lara Terrón y  Gabriel Polilla. 

 A días de que se lleve la campaña electoral el ayuntamiento de puebla descarto la asistencia de algunos 
focos rojos en la capital, sin embargo el director de atención vecinal Eduardo Alcántara, se mantiene un 

monitoreo constante, en san miguel canoa, la resurrección y bosques de san Sebastian el próximo primero 
de julio. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Autoridades están detrás de unos sujetos quienes al parecer operan a bordo de un vehiculo negro, asaltan 
tiendas de conveniencia y tal vez usted podría contribuir para su detención. 

 Sigue la polémica por el retiro de un cámara del CERI ahora el presidente de San Andrés Cholula Miguel 
Ángel Huepa dijo que Puebla no solo violento la autonomía sino que también incumplió con los acuerdos 
metropolitanos en materia de seguridad. Pero también le doy a conocer que ya intervino la SGG a través 

de la sub-secretaria donde da a  conocer a los ayuntamientos de Puebla y San Andrés en relación a los 
servicios de seguridad. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Obreros de Flex N Gate se sacuden a la CTM tras un paro de 10 horas  

Con un paro de labores que realizaron ayer por un lapso de 10 horas, empleados de la empresa Flex N Gate, una 

de las principales proveedoras de autopartes de la planta Volkswagen, lograron restarle fuerza a la CTM, que es 
actualmente su representación sindical dentro de la compañía, porque la firma estadounidense accedió a la 
conformación de un nuevo sindicato. Los trabajadores iniciaron el paro a las 7:00 horas por algunos conflictos 
internos. Después del mediodía se iniciaron las negociaciones entre los trabajadores y la empresa, con la 
intervención del gobierno del estado a través de la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico. 
(Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589204.htm   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589204.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Rechaza Gabriela Cuevas dar por vencida a Josefina Vázquez Mota 
Con la seguridad que el resultado de la elección presidencial del 1 de julio no será igual al expresado por las 
encuestas que ubican en primer lugar al PRI-PVEM, Gabriela Cuevas Barrón, candidata panista al Senado, 

manifestó su deseo porque su partido revise el método de selección de candidatos para evitar futuras 
impugnaciones durante el desarrollo de los procesos comiciales. Aseguró que la abanderada panista Josefina 
Vázquez Mota representa la mejor opción para los mexicanos al contar con la mejor propuesta a favor del 

desarrollo del país, por lo que no dudó que sea la próxima presidente de la república. (Marco Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589205.htm  
 

 
 

HERALDO 

 Rechaza dirigente nacional priísta pacto entre RMV y su partido 
El dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, en su visita ayer a Puebla, señaló respecto al presunto 
pacto entre el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas y Enrique Peña Nieto, aseguró Coldwell en una rueda de 
prensa, que el Ejecutivo poblano no se ha reunido con sus homólogos del PRI en ningún momento, sólo en las 

reuniones de la Conago. Expuso que en esta jornada electoral no se han detectado indicios de que el gobernador 
de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, tenga las manos metidas en las campañas, por lo que confía en que se 
mantenga al margen en los últimos días a fin de no empañar las elecciones. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48292-rechaza-dirigente-nacional-priista-pacto-entre-
rmv-y-su-partido 
 

HERALDO 

 Ratifica IFE sanciones al PAN y Vázquez Mota 
La Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE) ratificó sancionar al Partido Acción Nacional (PAN) y a la 
candidata a la presidencia de la República por el albiazul, Josefina Vázquez Mota, con 12 mil 466 pesos y 18 mil 

699 pesos, respectivamente, por colocar propaganda en equipamiento urbano, en el distrito 15. El vocal 
ejecutivo del IFE en Puebla, Luis Zamora Cobián, explicó que en el distrito 15 con cabecera en Tehuacán, el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido del Trabajo (PT) interpusieron una queja en contra del 
partido blanquiazul y Josefina Vázquez. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48290-ratifica-ife-sanciones-al-pan-y-vazquez-mota 

 

 
 

SINTESIS 

 Iniciará en julio revista vehicular para trasporte público  
El 4 de julio iniciará la revista vehicular para todo el transporte público y mercantil del estado, que incluye a unas 
6O mil unidades, informó el subsecretario de Transportes, Carlos Zurita García. En entrevista con Síntesis, el 
funcionario explicó que a diferencia de la última revista a transporte público, que se hizo desde finales de 2009 e 
inicio de 2010, esta vez se harán cargo alumnos de la BUAP y no particulares, con lo que se evitarán suspicacias. 
La revista a vehículos de uso público concluiría en enero del próximo año, con expectativa de que el 100 por 

ciento de los concesionarios acudan a este trámite. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 
SINTESIS 

 Deberá Frisco probar autorización para explotar mina  
La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) fijó un plazo hasta la tercera semana del mes de 
julio, para que Frisco, empresa propiedad de Carlos Slim, acredite los permisos para la explotación minera que 
pretende hacer en el municipio de Tetela de Ocampo; de no ser así, la empresa podría ser sancionada. En 

entrevista, el titular de la institución Federico González Magaña, informó que después de una inspección realizada 
en el lugar fueron halladas 80 excavaciones, trabajos que hasta ahora se desconoce fueron autorizados por 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2589205.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48292-rechaza-dirigente-nacional-priista-pacto-entre-rmv-y-su-partido
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48292-rechaza-dirigente-nacional-priista-pacto-entre-rmv-y-su-partido
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48290-ratifica-ife-sanciones-al-pan-y-vazquez-mota
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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alguna autoridad y que serían producto de una concesión para la explotación de oro y plata. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 
SINTESIS 

 Asiste RMV a recepción de David Cameron  
Asiste al Alcázar del Castillo de Chapultepec, el gobernador Rafael Moreno a la recepción que ofreció el presidente 
Felipe Calderón en honor del primer ministro del Reino Unido e Irlanda del Norte, David Cameron. Acompañaron 

en la mesa de Moreno Valle, los secretarios de Marina, Francisco Saynez Mendoza; de Comunicaciones y 
Transportes, Dionisio Pérez Jácome; el secretario particular del presidente de la república, José Guadalupe 

Rodríguez y el titular de la Bolsa Mexicana de Valores, Luis Téllez Kuenzler. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
SINTESIS 

 Evidencia PAN “mentiras y verdades” de AMLO  
Mediante un video denominado ―el candidato AMLO ante el espejo, mentiras y verdades‖, la candidata 
plurinominal del PAN, Gabriela Cuevas, exhortó a los ciudadanos a no dejarse engañar y aseguró que esta 
campaña es de contraste y lo que pretende es hacer reflexionar a los ciudadanos de que la panista, Josefina 

Vázquez Mota, es la mejor opción para gobernar al país. En su visita a Puebla, la también diputada federal, dijo 
que este video fue elaborado para evidenciar las mentiras del candidato presidencial, Andrés Manuel López 
Obrador, y es parte de una parodia que se realizó para dar a conocer a los ciudadanos lo que él busca bajo el 
disfraz de un hombre que vive en la austeridad. (Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Incongruente López Obrador: Codwell 
Pedro Joaquín Codwell dirigente nacional del PRI, cuestionó la actitud del candidato de las izquierdas, Andrés 
Manuel López Obrador al decir que respeta el Instituto Federal Electoral y posteriormente hablar de que se está 
fraguando un fraude en las elecciones, además señala que tiene que darse la transparencia y no ha presentado el 
origen y aplicación de los recursos de la agrupación Honestidad Valiente. En conferencia de prensa tras sostener 
reuniones privadas con empresarios y posteriormente con y candidatos de su partido, el líder nacional 
acompañado de Fernando Morales Martínez comentó que el candidato de las izquierdas está aplicando el doble 

discurso donde pretende enfrentar a los mexicanos. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96635  

INTOLERANCIA  

 SEP no abrirá diálogo con maestros cesados 
Con el respaldo de las dirigencias nacional y estatal del movimiento disidente del magisterio, unos 10 profesores 
cesados del sistema escolar poblano iniciaron este mediodía una huelga de hambre en el zócalo de la ciudad de 
Puebla, ante lo cual, el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, afirmó que no habrá diálogo con ellos, porque 
ya no pertenecen al sector educativo del país. Sin embargo, el funcionario del gobierno poblano, dijo que los 
maestros disidentes que se negaron a la aplicación de la prueba ENLACE, pueden recurrir a la vía legal si así lo 

consideran, pero reiteró que la dependencia a su cargo, actuó con estricto apego a la normatividad existente. 
(Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96627 

 

 
 

CAMBIO 

 Lozano denunciará penalmente a Bartlett 
Javier Lozano cumplió su amenaza de llevar a Manuel Bartlett a los tribunales, para que éste pase el resto de sus 

días en medio de litigios, pues hoy al mediodía el panista acudirá al Poder Judicial a interponer una demanda por 
daño moral. El candidato al Senado interpondrá formalmente la denuncia contra su adversario priista Manuel 
Bartlett Díaz, cobijado por el PT en la contienda electoral, por acusarlo infundada y públicamente en un programa 
radiofónico de mantener negocios ilícitos durante su gestión como secretario federal. (Xochitl Rangel) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96635
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96627
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-xoc-lozano-denunciar-penalmente-a-
bartlett.php 

 
CAMBIO 

 Josefina tendrá cierre en Puebla 
El próximo domingo, Josefina Vázquez Mota tendrá su cierre de campaña en Puebla con un evento masivo en el 

Centro Expositor, al cual se espera que asistan 20 mil poblanos, reveló el presidente estatal del Partido Acción 
Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana. En rueda de prensa, detalló que el gobernador Rafael Moreno Valle 
fue invitado al evento. Sin embargo, éste declinó su participación debido al compromiso que asumió durante su 

Primer Informe de Labores de no asistir a eventos proselitistas. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-josefina-tendr-cierre-en-
puebla.php 

 
CAMBIO 

 Defensa de Henaine mintió sobre amparo 
El gobierno del estado rechazó alguna resolución del juez Segundo de Distrito que implique la pérdida del control 
del predio donde estaba asentado Valle Fantástico, esto después de que Rodolfo Aragón, abogado de Ricardo 
Henaine, difundiera un supuesto veredicto en el que el juez federal inhabilitó a la administración morenovallista 
para cuidar el terreno. En un boletín de prensa enviado a medios nacionales, la defensa del empresario poblano 
aseguró que la autoridad federal otorgó un amparo a Henaine, en el cual se presumía que el gobierno del estado 
no puede usar más las 18 hectáreas del terreno en el que actualmente está instalado el Parque Metropolitano. 

(Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-defensa-de-henaine-minti-sobre-
amparo.php 

 
CAMBIO 

 La Academia Ignacio Zaragoza ya tiene rector 
José Luis Ramos y Fusther de Flota fue nombrado como rector de la Academia de Formación y Desarrollo Policial 

Puebla Iniciativa-Mérida General Ignacio Zaragoza, y anunció que dentro de sus primeras funciones estará el 
análisis de los 23 cursos que ofrece la institución, para determinar los objetivos, requerimientos y costos de los 
mismos. El exsubsecretario de Desarrollo Social en el estado fue presentado por Fernando Manzanilla Prieto, 
quien dijo que con dicho nombramiento se busca mejorar la calidad académica de los cuerpos policiacos de Puebla 
y otros estados que se capacitan en la academia. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-elv-la-academia-ignacio-zaragoza-ya-
tiene-rector.php 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Obreros paran labores en Flex-N-Gate y la obligan a crear condiciones para sindicato alterno a 
CTM 

Después de medio año de lucha, el movimiento Trabajadores Unidos de Flex–N–Gate (FNG) está a un paso de 

crear un sindicato independiente que pueda hacer contrapeso a la CTM y que defienda los derechos laborales de 
los casi 700 obreros en esta empresa proveedora de partes para Volkswagen y otras armadoras automotrices. 
Ayer por la mañana unos 200 obreros del primer turno pararon la producción de esta empresa al sumarse a la 
protesta de Trabajadores Unidos, que demanda el fin de los abusos laborales y la represión en contra de obreros 
a través de despidos injustificados, las excesivas jornadas de trabajo. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obreros-paran-labores-en-flex-n-gate-y-la-obligan-a-

crear-condiciones-para-sindicato-alterno-a-ctm_id_9534.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 38 funcionarios de Oportunidades renunciaron para operar el programa desde el PAN 
Una de las principales estrategias que se ha seguido en Puebla  para vincular los beneficios de Oportunidades a 
las estructuras del PAN es que servidores públicos de dicho programa federal renunciaron a sus cargos en abril 

pasado y en fechas posteriores se integraron al trabajo electoral de Acción Nacional, para que desde el partido 
pudieran seguir visitando y controlando a 10 mil vocales que se encargan de inscribir a la gente en este sistema 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-xoc-lozano-denunciar-penalmente-a-bartlett.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-xoc-lozano-denunciar-penalmente-a-bartlett.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-josefina-tendr-cierre-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-josefina-tendr-cierre-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-defensa-de-henaine-minti-sobre-amparo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-osv-defensa-de-henaine-minti-sobre-amparo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-elv-la-academia-ignacio-zaragoza-ya-tiene-rector.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-210612-elv-la-academia-ignacio-zaragoza-ya-tiene-rector.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obreros-paran-labores-en-flex-n-gate-y-la-obligan-a-crear-condiciones-para-sindicato-alterno-a-ctm_id_9534.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obreros-paran-labores-en-flex-n-gate-y-la-obligan-a-crear-condiciones-para-sindicato-alterno-a-ctm_id_9534.html
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que entrega dinero en efectivo para solventar gastos de alimentación, educación y salud en las familias inscritas. 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/38-funcionarios-de-oportunidades-renunciaron-para-
operar-el-programa-desde-el-pan_id_9516.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La Ibero es referente de calidad académica; su rector lamenta los dichos de la SEP 
El rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández Dávalos, lamentó que el titular de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, haya puesto en duda la calidad académica de la 

institución, que se caracteriza por tener una tradición educativa de más de 450 años en el país. A través de un 

pronunciamiento, Fernández Dávalos aseguró que la Ibero Puebla ha querido ser un referente educativo en la 
región, tanto por su calidad académica como por su compromiso social, ―que se manifiestan en una exigencia 
permanente por brindar a sus alumnos un servicio de la más alta calidad‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ibero-es-referente-de-calidad-academica-su-rector-
lamenta-los-dichos-de-la-sep_id_9529.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Vecinos exigen al IFE que se retire candidatura a Inés Saturnino, por agresiones 
Vecinos de Tecamachalco demandaron que el Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) obligue al PAN a 
retirarle a Inés Saturnino López Ponce la candidatura a la diputación federal por el Distrito 8, debido a que 
agredió a un ciudadano. El recurso fue tramitado el pasado  martes 19 de junio por el ciudadano Martín Román 
Crisanto –quien es respaldado por otros habitantes de Tecamachalco–, en un escrito dirigido al presidente del 

organismo comicial, Luis Zamora Cobián. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-exigen-al-ife-que-se-retire-candidatura-a-ines-
saturnino-por-agresiones_id_9547.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Huye ex representante de tutores del BINE con 527 mil 159 pesos: García 
Los integrantes del ex comité de padres de familia de la escuela primaria vespertina del Benemérito Instituto 
Normal del Estado (BINE) huyeron de la institución con las aportaciones de los tutores, que en total suman 527 
mil 159 pesos, reveló el director general del BINE, Andrés García Castillo. Ante ello, la escuela primaria vespertina 
quedó sin recursos para realizar las reparaciones, el pago de energía eléctrica y otros insumos de mantenimiento, 
pues la caja escolar ―está en ceros‖. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/huye-ex-representante-de-tutores-del-bine-con-527-mil-
159-pesos-garcia_id_9532.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Advierte Soto que la CTM también sabe de "actos vandálicos" y podría usarlos contra VW y 
Teléfonos 

El secretario general de la CTM en Puebla, Leobardo Soto Martínez, arremetió contra el Sindicato de Trabajadores 
de la Industria Automotriz Volkswagen, el Sindicato de Telefonistas, así como la Unión Nacional de Trabajadores 
(UNT), a los que exigió ―sacar las manos‖ de Flex–N–Gate (FNG), porque la CTM ―también conoce de actos 
vandálicos‖ y podría actuar de forma similar en esas empresas. De igual manera, el líder cetemista calificó al 
investigador y académico de la Facultad de Economía de la UAP, Huberto Juárez Núñez, de ser un ―agitador 
profesional‖ que está ―capacitado en EU‖, con el único fin de ―desestabilizar a la planta productiva‖ del estado de 
Puebla. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierte-soto-que-la-ctm-tambien-sabe-de-actos-

vandalicos-y-podria-usarlos-contra-vw-y-telefonos_id_9536.html  

 
 

 
 
 

MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/38-funcionarios-de-oportunidades-renunciaron-para-operar-el-programa-desde-el-pan_id_9516.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/38-funcionarios-de-oportunidades-renunciaron-para-operar-el-programa-desde-el-pan_id_9516.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ibero-es-referente-de-calidad-academica-su-rector-lamenta-los-dichos-de-la-sep_id_9529.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ibero-es-referente-de-calidad-academica-su-rector-lamenta-los-dichos-de-la-sep_id_9529.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-exigen-al-ife-que-se-retire-candidatura-a-ines-saturnino-por-agresiones_id_9547.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-exigen-al-ife-que-se-retire-candidatura-a-ines-saturnino-por-agresiones_id_9547.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/huye-ex-representante-de-tutores-del-bine-con-527-mil-159-pesos-garcia_id_9532.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/huye-ex-representante-de-tutores-del-bine-con-527-mil-159-pesos-garcia_id_9532.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierte-soto-que-la-ctm-tambien-sabe-de-actos-vandalicos-y-podria-usarlos-contra-vw-y-telefonos_id_9536.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierte-soto-que-la-ctm-tambien-sabe-de-actos-vandalicos-y-podria-usarlos-contra-vw-y-telefonos_id_9536.html
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 Puede transcender #YoSoy132 por aportar vitalidad: Enrique Barón 
El expresidente del Parlamento de la Unión Europea, Enrique Barón Crespo expresó que el movimiento 
#YoSoy132 podría trascender porque es un fenómeno que aporta vitalidad al proceso democrático mexicano. 
Comentó que el movimiento podría derivar en la conformación de una nueva fuerza política, de una corriente 
cultural o alimentar las fuerzas tradicionales. ―Nosotros en España tuvimos el 15M, que no era nada más de 

estudiantes, sin embargo estamos observando movimientos que demuestran una capacidad importante de 
reacción ante los acontecimientos‖, comentó. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32a08939     
 
 

MILENIO  

 Policías de Puebla y Veracruz buscan a la esposa del edil de Acateno  
Las policías de Puebla y Veracruz trabajan en conjunto para tratar de rescatar a Emilia Nuñez Sánchez, esposa del 
alcalde de San José Acateno y quien fuera secuestrada por un grupo de hombres armados. Por tierra y aire los 
cuerpos policíacos peinaron la zona para tratar de ubicar y rescatar a la esposa del alcalde, Nahum González 

Méndez. Incluso el propio secretario de Seguridad Pública en el estado de Puebla, Ardelio Vargas Fosado, 
sobrevoló municipios y comunidades aledañas a Veracruz para tratar de localizar a los vehículos y hombres 
armados que la mañana del miércoles interceptaron a la presidente del DIF de San José Acateno. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd329fa85c  

 
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Pugna Peña por una reforma laboral en consenso con los trabajadores  
El candidato presidencial Enrique Peña Nieto se comprometió a impulsar una reforma laboral  que no se hará a 
espaldas de los trabajadores, sino, por el contrario, junto con ellos, y en consenso y en apoyo a las conquistas 
laborales que han alcanzado en estos años, con el fin de lograr mayor productividad y generar más empleos para 
los mexicanos. Durante un encuentro con sindicatos de dependencias del gobierno federal y del Distrito Federal, 
agregó que se va a impulsar un nuevo marco normativo en materia laboral que permita el respeto a nuevos 

esquemas de trabajo para promover la productividad y el empleo en el país. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36307:pugna-peña-por-una-reforma-laboral-
en-consenso-con-los-trabajadores&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Aprehende la PGJ a maestro acusado de abusar de una niña de 10 años  
La Policía Ministerial del estado aseguró a Josué Macip Lima, de 52 años de edad, quien contaba con una orden de 
aprehensión por su presunta responsabilidad en el delito de ataques al pudor en agravio de una menor de 10 

años. De acuerdo con el proceso penal 05/2012, el 11 de enero de 2011 el ahora detenido quien se desempeñaba 
como maestro de cuarto grado de primaria en una escuela del municipio de Zaragoza, aprovechó que se quedó un 
momento a solas con la hoy agraviada para realizarle tocamientos lascivos. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36306:aprehende-la-pgj-a-maestro-acusado-
de-abusar-de-una-niña-de-10-años&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Díaz Palacios olvida el complot en su contra tras reunirse con Coldwell  

Tras reunirse con el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, el candidato 
a diputado federal por el distrito 03, Víctor Díaz Palacios, se retractó de sus señalamientos de un eventual fraude 
de su partido y dijo que ahora sí tiene la certeza de que el primero de julio el tricolor ganará en Teziutlán la 
Presidencia de la República, el Senado y la diputación federal. El ex secretario de Desarrollo Rural acusó al inicio 
de la semana que el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, ordenó a los operadores políticos de su 
partido realizar un fraude en las urnas a través de los representantes de casilla con la finalidad de favorecer a 
Enrique Peña Nieto. (Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36308:díaz-palacios-olvida-el-complot-en-su-

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd32a08939
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79d25da14adad0cf0ba724fd329fa85c
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36307:pugna-peña-por-una-reforma-laboral-en-consenso-con-los-trabajadores&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36307:pugna-peña-por-una-reforma-laboral-en-consenso-con-los-trabajadores&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36306:aprehende-la-pgj-a-maestro-acusado-de-abusar-de-una-niña-de-10-años&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36306:aprehende-la-pgj-a-maestro-acusado-de-abusar-de-una-niña-de-10-años&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36308:díaz-palacios-olvida-el-complot-en-su-contra-tras-reunirse-con-coldwell&Itemid=332
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contra-tras-reunirse-con-coldwell&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Por orden judicial debe gobierno estatal devolver Valle Fantástico en tres días  
El juez segundo de lo Civil de Cholula, Jared Albino Soriano Hernández, dejó insubsistente la autorización especial 
que concedió el año pasado al gobierno estatal para ―usar, vigilar y aprovechar el predio conocido como Valle 
Fantástico‖, después del amparo obtenido por la Inmobiliaria Hena, propiedad de Ricardo Henaine Mezher. El 

Juzgado Segundo de Distrito informó a la empresa sobre la acción judicial y le concedió tres días para manifestar 
―lo que a su derecho convenga respecto a la forma en que el juzgador del fuero común cumplió la sentencia‖ del 

juicio de garantías, con el cual obtuvo la protección federal. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36305:por-orden-judicial-debe-gobierno-
estatal-devolver-valle-fantástico-en-tres-días&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 La militancia priísta nos llevará al triunfo: Fernández del Campo  
Para los candidatos del PRI la prioridad es la familia, por lo que de la mano con Enrique Peña Nieto, candidato a la 

Presidencia de la República, Pablo Fernández del Campo, candidato a diputado federal por el Distrito 12, legislará 
a favor de esta red social, deteniendo el alza de precios de la canasta básica así como del gas LP. ―No somos 
nuevos, no somos improvisados, estamos aquí porque somos amigos, somos priístas y porque sobre todo somos 
hombres y mujeres de trabajo que queremos algo mejor para nuestra familia‖, afirmó Fernández del Campo.. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36304:la-militancia-pri%C3%ADsta-nos-
llevar%C3%A1-al-triunfo-fern%C3%A1ndez-del-campo&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Fernández del Campo se compromete a legislar a favor de la familia 
Pablo Fernández del Campo, candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a diputado federal por el 

Distrito 12, señaló que para los candidatos de su partido la prioridad es la familia, por lo que se comprometió a 
legislar a favor de esta red social, deteniendo el alza de precios de la canasta básica, así como del gas LP. ―No 
somos nuevos, no somos improvisados, estamos aquí porque somos amigos, somos priistas y porque sobre todo 
somos hombres y mujeres de trabajo que queremos algo mejor para nuestra familia‖, afirmó Fernández del 
Campo. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/fernandez_del_campo_se_compromete_a_legislar_a_favor_de_la_familia  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Presentan al rector de la Academia de Policía 

Este miércoles el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, presentó al 
exsubsecretario de Desarrollo Social, José Luis Ramos y Fusther de Flota, como rector de la Academia de Policía 
General Ignacio Zaragoza. En rueda de prensa, Manzanilla Prieto mencionó que el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, verificó los criterios de eficiencia, honestidad y vocación de servicio de José Luis Ramos, 
convencido de que su llegada a la corporación ayudará a mejorar la calidad académica de los cuerpos policíacos 
de Puebla y de otras entidades del país. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_al_rector_de_la_academia_de_policia_ignacio_zaragoza  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Exigen maestros reinstalación de cesados por Enlace 

Profesores de diferentes regiones del estado se manifestaron en el Zócalo de esta capital, donde iniciaron una 
huelga de hambre con la finalidad de exigir al Gobierno del estado la reinstalación en sus cargos a los 41 
profesores que fueron cesados por incumplir con la aplicación de la prueba Enlace. Gilberto Maldonado, quien se 
ostentó como representante de los quejosos, explicó que tomaron la decisión de iniciar la huelga de hambre 
debido a que los motivos de su resistencia a la aplicación de la prueba no fueron escuchados por las autoridades. 
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/exigen_maestros_reinstalacion_de_cesados_por_impedir_prueba_enlace  
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36308:díaz-palacios-olvida-el-complot-en-su-contra-tras-reunirse-con-coldwell&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36305:por-orden-judicial-debe-gobierno-estatal-devolver-valle-fantástico-en-tres-días&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36305:por-orden-judicial-debe-gobierno-estatal-devolver-valle-fantástico-en-tres-días&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36304:la-militancia-pri%C3%ADsta-nos-llevar%C3%A1-al-triunfo-fern%C3%A1ndez-del-campo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36304:la-militancia-pri%C3%ADsta-nos-llevar%C3%A1-al-triunfo-fern%C3%A1ndez-del-campo&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/fernandez_del_campo_se_compromete_a_legislar_a_favor_de_la_familia
http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_al_rector_de_la_academia_de_policia_ignacio_zaragoza
http://periodicodigital.com.mx/notas/exigen_maestros_reinstalacion_de_cesados_por_impedir_prueba_enlace
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IMAGEN POBLANA 

 Intervienen autoridades en negociaciones de Flex-N-Gate 

Debido a que en el transcurso de la mañana no llegaron a ningún arreglo la parte patronal y los trabajadores de la 
empresa Flex-N-Gate, esta tarde se sumaron las autoridades del estado a la negociación del pliego petitorio que 
presentaron los empleados de la fábrica de autopartes. El economista de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP) Huberto Juárez Núñez - quien se dijo asesor de los trabajadores de la planta de autopartes 

proveedora de Volkswagen de México- reveló que el titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, se unió a 

la negociación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
IMAGEN POBLANA 

 Evade Derbez Oportunidades, dice que “no sabe de eso” 
El rector de la UDLAP, Luis Ernesto Derbez, evitó hablar sobre el posible uso del programa Oportunidades con 

fines electorales por parte de Josefina Vázquez Mota, tampoco quiso hacer comentarios de quien fue su jefe 
durante 6 años, Vicente Fox Quesada, por el llamado a votar por el puntero. Las tres frases utilizadas por el 
rector de la universidad situada en el municipio de San Andrés Cholula fueron: ―Yo no me meto en política local. 
No tengo la menor idea y no sé de esas cosas‖. Las dos últimas respondieron a la pregunta de qué opinaba sobre 
Vicente Fox, tras restar posibilidades a Josefina Vázquez Mota y de llamar al voto útil a favor de Enrique Peña 

Nieto.. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
 
IMAGEN POBLANA 

 El PRI confía en Fernando Morales, por “vía de mientras” 
La mañana del lunes, Fernando Morales Martínez fue cuestionado de manera pública por un compañero de 

partido. El candidato a la diputación por el distrito de Teziutlán, Víctor Díaz, lo acusó de traidor. El colectivo priista 
reclama a su dirigente en el estado de manera reservada la falta de trabajo con su partido, pero solo este 
candidato alzó de manera pública su reclamo, causando un mayor impacto en la suposición de que el líder estatal 
del PRI, Fernando Morales, no trabaja por su partido. No obstante, el comentario de un candidato local no 

perjudicó la relación del dirigente tricolor con la dirigencia nacional. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Critica PRI doble discurso de AMLO y confirma ventaja de EPN 
El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pedro Joaquín Coldwell, 

criticó el doble discurso del abanderado presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, 
tras considerar incongruentes sus señalamientos de triunfo, con las advertencias de un posible fraude electoral, 
luego de insistir en que ganará la contienda constitucional por la Presidencia de la República. ―Enrique Peña Nieto 
tiene una ventaja que se ubica entre 13 y 16 puntos, sobre el segundo lugar en la contienda. Las declaraciones de 
López Obrador son parte de su estrategia de doble discurso: asegura que va a reconocer el resultado electoral y 

adelanta la existencia de un fraude. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=44061 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Estefan se descarta para la alcaldía de Puebla; le interesa el gobierno federal 
El secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Estefan Chidiac, aseguró que el próximo 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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año no buscará presidencia municipal de Puebla, pues le interesa estar mejor en el gobierno federal que 
encabezará el priísta Enrique Pña Nieto. Durante su visita a Puebla para apoyar a los candidatos del PRI, aseguró 
que su futuro político depende del actual candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto y, por ello, no 
aceptará ningún cargo a nivel estatal, ya que su futuro lo visualiza en la ciudad de México, en un cargo federal. 
(Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Estefan-se-descarta-para-la-
alcaldia-de-Puebla;-le-interesa-el-gobierno-federal&id=44063 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Los secretarios de Educación también deben ser evaluados: LMV 
Para el 2013 se prevé que los secretarios de Educación Pública de todo el país se sometan al escrutinio público y 

la evaluación, pues se debe medir el desempeño del sector educativo. Así lo dio a conocer el secretario de 
Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, quien además dijo que no sólo los estudiantes y los maestros deben 
ser evaluados, sino quienes estén al frente de las dependencias. Lo anterior después de que la dependencia a su 
cargo recibió la Certificación en ISO 9001:2008 de la Asociación Española de Normalización y certificación 
(ANEOR). (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Los-secretarios-de-Educacion-
tambien-deben-ser-evaluados:-LMV&id=44058 

  

 
 
 

RETO DIARIO 

 Siguen arraigados tres policías de Atlixco sospechosos de homicidio  

En relación a la investigación sobre la muerte de quien en vida se llamó, Omar Alejandro Sánchez Ramos, en la 
localidad de Axocopan, Atlixco, la Procuraduría General de Justicia (PGJ), solicitó de manera oficial a la autoridad 
judicial el levantamiento del arraigo para diez de los trece elementos de Seguridad Pública de aquel municipio, 
dentro del expediente 1/2012/Atlixco. A través del Ministerio Público del área de homicidios se han desahogado 
diversas diligencias y probanzas tales como inspecciones, comparecencias, testimoniales, análisis de video de las 
cámaras de seguridad, identificación de vehículos y en particular la reconstrucción de hechos, labores cuyos 
resultados permiten llegar a esta determinación. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Siguen-arraigados-tres-
policias-de-Atlixco-sospechosos-de-homicidio&id=31115  
 
 

RETO DIARIO 

 Revisa el gobierno deuda ante Banobras y proyecto del Metrobús 
En enero del año entrante estará lista la primera línea del Metrobús o Sistema Articulado de Transporte, misma 
que se ejecuta con recursos del Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras), aseveró el gobernador, Rafael 
Moreno Valle Rosas, tras informar sobre la reunión sostenida con la titular de esta institución crediticia, Georgina 
Kessel Martínez, con quien abordó también el tema de la deuda del SOAPAP. Detalló que se revisó, en primera 
instancia, el avance de las obras del Metrobús y se demostró la aplicación puntual de los recursos para este 

servicio que deberá iniciar operaciones para el segundo informe de actividades del gobernador, es decir, a más 
tardar el 15 de enero del año entrante. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisa-el-gobierno-deuda-
ante-Banobras-y-proyecto-del-Metrobus&id=31112  
 
 

RETO DIARIO 

 Sensibilidad ante conflictos en proveedora de VW, pide RMV 
"En tiempo de globalización hay que ser sensibles para mantener las inversiones y la estabilidad laboral", afirmó 
el mandatario, Rafael Moreno Valle Rosas, ante el conflicto intersindical registrado en la empresa proveedora de la 
Volkswagen, Flex-N-Gate, donde trabajadores rechazaron a representantes sindicales adheridos a la 

Confederación de Trabajadores de México (CTM). "Una de las fortalezas en el estado ha sido el clima de 
tranquilidad en el sector productivo", expuso el jefe del Ejecutivo al referir que el gobierno del estado interviene 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Estefan-se-descarta-para-la-alcaldia-de-Puebla;-le-interesa-el-gobierno-federal&id=44063
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Estefan-se-descarta-para-la-alcaldia-de-Puebla;-le-interesa-el-gobierno-federal&id=44063
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Los-secretarios-de-Educacion-tambien-deben-ser-evaluados:-LMV&id=44058
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Los-secretarios-de-Educacion-tambien-deben-ser-evaluados:-LMV&id=44058
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Siguen-arraigados-tres-policias-de-Atlixco-sospechosos-de-homicidio&id=31115
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Siguen-arraigados-tres-policias-de-Atlixco-sospechosos-de-homicidio&id=31115
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisa-el-gobierno-deuda-ante-Banobras-y-proyecto-del-Metrobus&id=31112
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisa-el-gobierno-deuda-ante-Banobras-y-proyecto-del-Metrobus&id=31112
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en este conflicto por medio de la Secretaría de Competitividad y Desarrollo Económico (Secotrade), aun cuando 
se trata de un asunto federal. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sensibilidad-ante-
conflictos-en-proveedora-de-VW,-pide-RMV&id=31111  
 
 

RETO DIARIO 

 López Obrador miente y desprestigia hasta sus propias cifras: Gaby Cuevas 
Esta Mañana, Gabriela Cuevas Barrón, candidata al Senado de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), 
se presentó en rueda de prensa en esta ciudad, en apoyo a la campaña de la candidata de Josefina Vázquez Mota, 

donde presentó un video con la finalidad de dar a conocer con información de instituciones confiables, que el 
candidato de las izquierdas miente a los Mexicanos, respecto a su gestión como Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal. Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN en Puebla, dio la 
bienvenida a la aspirante al Senado, misma que refirió que su visita a Puebla, tuvo como finalidad apoyar la 
agenda de Josefina Vázquez Mota, ya que lo que se pretende, dijo, es lograr el voto por todas las candidatas y 
candidatos de Acción Nacional. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Obrador-miente-y-
desprestigia-hasta-sus-propias-cifras:-Gaby-Cuevas&id=31110  

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Peña promete reforma laboral consensuada con trabajadores 

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) confirmó que el próximo viernes se reunirá con el 
candidato del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. A ocho días de que se cierren las campañas políticas, Gustavo 
Martínez Aguirre, titular del Comité Nacional de Acción Política, reiteró la invitación a la candidata del PAN, Josefina 
Vázquez Mota, y al aspirante de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, para que acudan a un encuentro con 
el magisterio. El dirigente aseguró que el SNTE ―no será acarreado o enrutado en algún proyecto que no sea el que 
decida cada maestro‖. (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39719.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Atenderá DF sin costo a portadores de VIH 
Los capitalinos afectados por el VIH-Sida que no estén incorporados a algún régimen de seguridad social laboral 
tendrán derecho a acceder de forma gratuita a la atención y medicamentos en centros de salud de la ciudad. El 
Gobierno del Distrito Federal (GDF) publicó ayer el decreto por el que se expide la Ley para la Prevención y 
Atención Integral del VIH-Sida, que garantiza la creación de políticas públicas y programas en materia de 
prevención y atención integral de ésta y otras infecciones de transmisión sexual. En el DF viven aproximadamente 

38 mil 400 personas con la enfermedad (17% del total nacional). (Víctor A. Espinosa) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39721.html  

 
EL UNIVERSAL  

 G-20 redujo temores económicos: Hacienda 
Las acciones adoptadas en la Cumbre de Los Cabos reduce la incertidumbre mundial, dijo el subsecretario de 
Hacienda, Gerardo Rodríguez Regordosa. ―La incertidumbre ha provenido por la falta de coordinación en los 

mensajes, comunicación y acciones por parte de Europa y por la falta de detalles en algunas de las medidas, como 
fue el caso bancario en España‖, dijo el funcionario. En entrevista con EL UNIVERSAL, realizada al finalizar la 
Cumbre del Grupo de los 20, dijo que salieron de ella con un consenso de todo lo que se tiene que hacer. (José 
Manuel Arteaga) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39722.html   

 

COLUMNAS 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sensibilidad-ante-conflictos-en-proveedora-de-VW,-pide-RMV&id=31111
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sensibilidad-ante-conflictos-en-proveedora-de-VW,-pide-RMV&id=31111
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Obrador-miente-y-desprestigia-hasta-sus-propias-cifras:-Gaby-Cuevas&id=31110
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Obrador-miente-y-desprestigia-hasta-sus-propias-cifras:-Gaby-Cuevas&id=31110
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39719.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39721.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39722.html
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(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Alonso, un chivo en cristalería 

En su visita a Puebla, el candidato presidencial Gabriel Quadri se reunió con los candidatos a diputados y a 
senadores de su partido, además con un grupo de unos 40 empresarios, en el hotel Presidente 
Intercontinental. 

Iniciado el desayuno apareció en escena el inefable diputado neoaliancista Héctor Alonso, quien —sobra 
decirlo— no estaba invitado al evento. Por simple cortesía, el líder del partido de la maestra, Gerardo Islas, 
ordenó le pusieran una silla a este personaje. 
Tras el discurso de Quadri vino la sesión de preguntas y respuestas, donde Héctor Alonso hizo su acostumbrado 

numerito exigiendo el micrófono al maestro de ceremonias, quien le explicó que únicamente los empresarios 
tenían derecho a preguntar. Ante la negativa, Alonso no bajó de ―pendejo‖ al conductor de la ceremonia, previa 
mentada de madre. 
El revuelo fue tal, que el candidato interrumpió sus palabras para dirigirse al escandaloso diputado y a su 
contrincante en turno diciéndoles: ―si quieren los espero a que terminen de arreglar sus cosas‖. En lugar de 
entrar en razón, cual ―chivo en cristalería‖ Alonso Granados enloqueció y pegó de gritos diciendo que él era 
además de diputado, un empresario importante y que tenía derecho a preguntarle al candidato. 

―Yo soy un empresario que da 400 empleos, así que puedo preguntarle lo que yo quiera al candidato.‖ 
El numerito puso de mil colores a Gerardo Islas y a todos los candidatos, quienes pasaron de la pena ajena, a 
la propia. 

Al final, el personal de seguridad sentó al enloquecido legislador, quien jamás pudo hablar con su candidato 
presidencial. Sin duda, el enfermizo protagonismo de este sujeto lo ha convertido en el hazmerreír de toda la 
clase política poblana. 

Alonso, el empresario 
Aprovechando que fue el propio Héctor Alonso quien sacó a la luz su condición de empresario, vale la pena 
recordar su negro historial empresarial. Resulta que este próspero ―tortero‖ inició su negocio gracias al poder 
de su suegro, el extinto líder de la CTM, Blas Chumacero, quien gracias a la fuerza de su organización sindical 
consiguió para Alonso Granados las concesiones de los comedores industriales de las principales fábricas de 
Puebla. 
Irónicamente, su gran promotor político y empresarial fue el priista Blas Chumacero, quien seguramente se 

volvería a morir si viera en lo que ha terminado su yerno y discípulo. 
Este mercenario político y empresarial ahora es el principal vendedor de tortas de Puebla, ya que en lugar de 
promover menús nutritivos para los trabajadores prefiere darles tortas, debido a que le dejan menores 

utilidades. 
Así las cosas, Héctor Alonso tenía razón cuando dijo ante Quadri que era un próspero empresario; sólo omitió 
decir que es un beneficiario directo del viejo PRI, al que hoy tanto critica y del que alguna vez fue diputado. 
Si don Blas viviera… 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1361 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Del fraude que se avecina 
Existen evidencias de un fraude electoral que se avecina. 
El problema estriba en investigar quién lo prepara y quién fue la mano que se encargó de tomar el machote del 
formato de la boleta electoral, mismo que tienen en sus manos los representantes de partido ante el IFE, para 

imprimir millones de copias, ―sembrarlas‖ en varios estados de la República y comenzar a propagar que se 

prepara un fraude de magnitudes inimaginables. 
El siempre bien informado columnista, Arturo Luna Silva, habló ayer sobre este tema; ante el panorama 
adverso, uno de los candidatos a la Presidencia de la República comienza a preparar el ambiente, el escenario, 
para reclamar de nueva cuenta un fraude electoral. 
Ayer en el programa Clase Política que se transmite en el 1010 de AM, el dirigente nacional del PRI, Pedro 
Joaquín Coldwell, sentenció que Andrés Manuel López Obrador comienza a ―tirarse al piso‖ ante la inminente 

derrota que se avecina. 
En Radio Fórmula, en entrevista con Joaquín López Doriga, el secretario de Organización del CEN del PRI, 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1361
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Miguel Ángel Osorio Chong, afirmó que López Obrador repite la misma estrategia que puso en marcha en 2006, 
luego de que ha visto que las encuestas no le favorecen y ésta es comenzar a descalificar al IFE y hablar de un 
fraude. 
Por cierto, Osorio Chong reconoció en el mismo programa que la semana pasada se llevó a cabo una reunión de 
gobernadores del PRI, la cual se llevó a cabo en Toluca, capital del Estado de México, tal y como lo reveló en su 

pasada visita en Puebla Andrés Manuel López Obrador, pero alegó que fue una reunión de información para 
analizar la coyuntura electoral. 
La situación se ha calentado de más e incluso ha tenido que intervenir en el tema el consejero del IFE Marco 
Antonio Baños para salir en defensa del órgano electoral y asegurar que no hay forma de que se pueda 
presentar un fraude el próximo 1 de julio. 

El consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, hará lo propio en los próximos días para tratar de crear 
certidumbre en torno a la elección del 1 de julio, aunque los tambores de guerra ya retumban, y retumban 

fuerte. 
Revés jurídico 
La crónica de un hecho anticipado ocurrió ayer. A través de su portal de internet el periódico Reforma adelantó 
que el empresario Ricardo Henaine ganó un amparo por parte de la justicia federal para revocar el falló del juez 
Segundo de lo Civil de San Andrés Cholula, mediante el cual el gobierno del estado obtuvo el cuidado y el uso 
del predio de 18 hectáreas localizado en la reserva territorial Atlixcáyotl. 
El pleito entre Henaine y el gobierno de Puebla continuará hasta que haya un fallo definitivo, pero de acuerdo 

con el abogado del empresario Henaine, el gobierno no podrá usar, vigilar, explotar ni aprovechar las 18 
hectáreas de lo que comprende Valle Fantástico. 
¿Será por eso que salió hace unos días Juan Pablo Piña de la Secretaría de Asuntos Jurídicos? 
Por supuesto, el gobierno del estado se apresuró ayer mismo a desmentir al abogado de Ricardo Henaine, pero 

será cuestión de días para ver quién tiene la razón, ya que en caso de no obedecer la resolución, si ésta es 
cierta, entonces el gobierno caerá en desacato. 

Estefan estará en Zacatlán 
El que no baja para nada la guardia, pese a estar muy bien posicionado rumbo al 1 de julio, es el candidato del 
PRI a diputado federal por Zacatlán, José Luis Márquez Martínez. 
Por cierto, Márquez Martínez recibirá este viernes el ―espaldarazo‖ del secretario de Finanzas del CEN del PRI, 
el poblano Jorge Estefan Chidiac, en representación del candidato a la Presidencia de la República, Enrique 
Peña Nieto. Estefan será el testigo de honor en la firma del ―Pacto por el Desarrollo Económico de la Región‖, 
acuerdo que de igual forma será firmado por los empresarios que instalarán dos empresas maquiladoras de 

cremas para afeitar, las cuales serán instaladas en el parque industrial intermunicipal Zacatlán-Chignahuapan 
detonando 600 empleos de manera directa para los habitantes de la región. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1360 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
El México bronco asoma del lado del Peje, pero también de Peña  
En el horizonte se divisa un conflicto poselectoral y la mayoría de los analistas presentan escenarios 
catastróficos sobre aquello que ocurriría si López Obrador pierde, por segunda vez, la Presidencia. ¿Qué 
ocurriría con la movilización conjunta de los brigadistas de Morena, las estructuras partidistas del PRD, 
PT y Movimiento Ciudadano, el SME y los jóvenes de #YoSoy132? ¿Cuál es el coctel explosivo que 
podrían preparar? Pero esos analistas pasan por alto el conflicto poselectoral que en verdad podría poner 

al país patas arriba: ¿qué ocurriría si, luego de encabezar seis años todas las encuestas, y que a lo largo de 
los tres meses de la campaña electoral ningún sondeo lo puso abajo, Enrique Peña Nieto y el PRI se 
descubren perdedores de la elección presidencial contra todo pronóstico? ¿Cómo reaccionarían sus 20 

gobernadores y aliados fácticos como Televisa y Elba Esther Gordillo?  
No es necesario ser adivino para entender que el país se dirige a un choque de trenes provocado por aquello 
que José Carreño Carlón define como la percepción selectiva. Es decir, somos incapaces de aprehender la 
realidad como un fenómeno unitario, por lo que sólo fijamos nuestra atención en aquello que ya 

pensábamos o refuerza nuestras creencias o sentimientos. Así, quienes simpatizan con López Obrador 
dan por sentado que la elección será reñida, que los únicos medios que dicen la verdad son Aristegui, 
Proceso, La Jornada; que el movimiento de los #YoSoy132 es el principal impulso del proceso electoral y 
que el #Debate132 de ayer casi casi fundó un nuevo país. Son los que buscan ávidamente las fotos de los 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1360
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cierres del tabasqueño en los medios y enfurecen cuando no las encuentran, y por eso piensan que las redes 
sociales han desplazado al sistema tradicional de medios. Y cada que sale una nueva encuesta que da la 
ventaja a Peña, vociferan y los llaman vendidos. Su percepción selectiva los hace mirar un lado de la realidad. 
Pero lo mismo le ocurre a los priistas. Los números que semana a semana han presentado Mitofsky, 
Parametría, Ulises Beltrán y compañía son la verdad de la pura verdad. Los jóvenes del #YoSoy132 son 

puros revoltosos manipulados por Camacho Solís, y la guerra en redes sociales demuestra que en México 
valen madres porque no han perdido ni un punto. Que la ausencia de Peña en el #Debate132 no le pegó en 
nada porque apenas 80 mil se conectaron, y que la sociedad civil sigue sin tener peso en el sistema político 
ante las estructuras de los gobernadores y de los sectores del tricolor. Que los números raros de Reforma eran 
estrategia de desestabilización, y que las muchedumbres que van a los cierres de López Obrador son puros 

acarreados. 
Por pura definición, no hay verdad ni realidad dada esta percepción selectiva y a la poca credibilidad de 

los actores involucrados, sea mediática, política o técnica. En cualquier otro país del mundo desarrollado, las 
encuestas son instrumentos confiables de investigación social. En México han dejado de serlo para cumplir 
una función propagandística, y por ello hay una incertidumbre sobre quién ganará pese a que el consenso 
es la diferencia de 12-15 puntos a favor de Peña. 
La percepción selectiva de los simpatizantes de la izquierda dice que si López Obrador no gana, es porque otra 
vez habrá fraude, y por tanto, conflicto poselectoral. Pero tal visión en ellos ya es conocida porque en 2006 
nos recetaron la mayor inestabilidad de la historia, y en esta ocasión lo que podría cambiar es que hay mejor 

organización y nuevos actores, como los #YoSoy132, para apoyar una resistencia civil.  
Pero imaginemos un escenario: supongamos sin conceder que, en efecto, TODOS los encuestadores del 
país se equivocaron y la noche del 1 de julio López Obrador se alza ganador con, digamos, unos 2 
puntos de diferencia. ¿Cómo van a reaccionar Enrique Peña Nieto y los más de 20 gobernadores del PRI? 

¿Cuál será su reacción emocional por perder en el último minuto? ¿Emilio Azcárraga Jean y sus aliados 
fácticos se van a sentar tranquilos a ver cómo su mayor enemigo se hace de Los Pinos? ¿Y Elba Esther 

Gordillo, sabiendo que la victoria del Peje es su muerte política?  
Es cierto: López Obrador puede hacer daño al país con su conflicto poselectoral. Pero creo que ahora sí el PRI 
podría hacer más: el concepto de institucionalidad no sería suficiente para contener las pasiones de 
aquellos que se ven despachando en el gobierno federal, disfrutando de las bondades del presupuesto, 
de las delegaciones y de las entradas y salidas de Los Pinos. 
Los mexicanos llegamos al peor de los mundos: datos más, datos menos, sabemos qué pasará si López 
Obrador pierde el 1 de julio. Pero de lo que no sabemos nada es qué pasara si llegase a perder Peña 

Nieto. Por uno y otro lado, el México bronco se asoma. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-210612.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

MÁS DE CAMPAÑAS 
¿Usted está conciente de que el señor Quadri es el personaje de menor presencia política en esta contienda?  
Hay que reconocer que se trata tal vez del candidato de mayor peso académico, respetado por la comunidad 

científica, luchador empedernido por el medio ambiente, el único que como él mismo lo definió, ―no es político‖, 
pero al final de cuentas es el candidato del partido de uno de los personajes menos queridos en el ámbito 
sindical. 
Pues bien, el señor Gabriel Quadri, que es incapaz de pelearse hasta con una mosca, dejó a todos 
sorprendidos esta semana en Puebla durante su visita para hacer campaña.  
Y sorprendió con su trato amable, sencillo, directo, espontáneo, que reúne las características del político que 

queremos en la escena política, en las cúpulas del mando para servir, no para servirse. 
Conclusión: el señor Quadri cautivó en Puebla, pero… 
Hay que asentarlo, sorprendió con el despliegue de seguridad que no decide él, sino los responsables de la 
seguridad en este país 

El candidato del Panal, en su movilización en Puebla, iba arropado entre 15 vehículos que lo acompañaron en 
todos los trayectos largos.  
Sí, 15, entre los que destacaban unidades con elementos de la Policía en alerta y una ambulancia. 

Y el comentario se generalizó entre los espectadores.  
¿Y cómo arropan a los otros candidatos que han levantado pasiones como Peña Nieto y AMLO? 
Usted, ¿ya vio sus caravanas? 
Por cierto que en algún punto casi coincidieron para una entrevista Quadri y el secretario general de Gobierno 
de Puebla, Fernando Manzanilla, a quien suele acompañar uno de sus personajes en la relación con medios, 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-210612.php
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Felipe Flores Núñez, de amplia trayectoria en comunicación social. 
En este cruce resultó que ¡oh sorpresa!, se encontraron el maestro y el alumno de hace pocos años, Felipe 
Flores Núñez, y el hijo del candidato Quadri, Paolo Quadri. 
Y es que el joven Quadri, que es un auténtico clon de su padre y lo acompaña en la campaña —me platicó mi 
amigo Felipe Flores—, hace unos años estudió la carrera de Comunicación aquí en Puebla, en la Universidad 

de las Américas, justo cuando él pertenecía a la academia UDLAP. 
Hoy el joven Quadri realiza sus estudios de maestría en una universidad de los Estados Unidos, y en un ínter 
está adentrado a la vida política de su país, acumulando valiosas experiencias. 
ASÍ NO SE VALE 
En los círculos en los que las mujeres dan la batalla para rescatar los valores de la sociedad que comienzan por 

el respeto a la dignidad tanto de mujeres como de hombres, definitivamente se ha reprochado y lamentado el 
capítulo en el que la candidata Josefina Vázquez Mota hace alusión al premio o castigo con el cuchi cuchi por 

un voto. 
¿Con qué cara —le preguntan— vamos a combatir el machismo heredado de generación en generación, que 
tanto daño ha hecho a la sociedad? 
¿Vamos a condicionar la máxima expresión del amor a cambio de un voto? 
¿Cómo se le lama a esto? 
Que la candidata que lucha por revalorar a la sociedad, sencillamente con su dicho y su propuesta, echa por 
tierra su propia lucha. 

Y no dejan de preguntar: ¿y la candidata cada cuánto hace el cuchi cuchi con su esposo?  
Pero además la pregunta es clara: ¿a cambio de qué? 
Y comentan que seguro le ha ido muy bien con ―este premio‖, a juzgar por la sonrisa que la ha caracterizado a 
lo largo de la campaña. 

¿Entonces?  
SE DICE POR AHÍ… 

Que si el candidato panista a la senaduría, Javier Lozano Alarcón, no sale el domingo en Villa Juárez por la 
puerta de atrás hacia un campo cafetalero, se habría desencadenado una verdadera gresca de pronóstico 
reservado, porque la gente del SME iba muy acelerada y decidida a todo. 
De tal forma que por la limpieza del proceso, hoy bien queda aquello de que más vale repetir ―aquí corrió que 
aquí…‖. 
También se dice que los brigadistas de la campaña del candidato Enrique Peña Nieto se desplazan por toda la 
ciudad a bordo del transporte urbano pidiendo el voto para su candidato, obsequiando camisetas y los muy 

codiciados cilindros para llevar el agua. Los pasajeros obviamente reciben de muy buena gana el regalo, y ya 
decidirán por quién votan.  
DE REGRESO 
Tras los ajustes en el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle, se confirma que Sergio Penagos 

regresó a la Secretaría de Finanzas a la Procuraduría Fiscal, donde ha entregado resultados inmejorables. 
El joven funcionario de buena trayectoria ha sido diputado local y federal en su estado natal Veracruz, 
subsecretario de la Función Pública, entre otros cargos, y se afirma que tiene una gran capacidad para su 

desempeño en esta posición, desde donde ha recuperado importantes recursos a las finanzas estatales. 
 EN EL ARTE 
Hoy queda abierta al público una exposición de la joven artista poblana Amalia Buergo Fernández, 
psicoterapeuta de profesión y artista de la plástica por necesidad. 
En esta muestra, que queda en Profética —3 Sur y 7 Poniente—, la artista trabaja el tema de ―la gorda‖, que 
ella llama ―Liquidación, cuerpos en venta‖. 

Explica que en su gabinete de la corriente Gestalt percibió la necesidad de combatir estereotipos sobre la 
belleza, que siempre son manipulados comercialmente y ponen en la línea de la desvalorización a las personas 
con sobrepeso. 
Por eso, tras atender a una paciente con sobrepeso, comenzó a trabajar artísticamente sobre el tema, y hoy 
presenta el resultado de su visión con el mensaje muy claro de que la belleza de y en una persona también 

puede estar en lo grotesco. 
Una propuesta indudablemente interesante —por eso llega a Profética— que se expande por todos los muros 

del establecimiento, hasta en los baños, según refiere la artista. 
ENSALADA DE MANZANA 
Quienes tienen asegurado un buen patrimonio, hoy no escatiman tiempo en su agenda y se disponen a acudir a 
una comida con el candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, para quien ha 
convocado a los personajes clave de la empresa poblana el joven empresario José Chedraui Budib, quien es 
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el responsable de las finanzas de la campaña del candidato tricolor. 
Algunos de los convidados van en una actitud de ―a ver qué‖, porque anteriormente habían manifestado 
simpatía por la candidata del cuchi cuchi. 
Repito, los resultados de todo este trabajo en el mercado de las simpatías y las conveniencias, lejos de un 
proyecto de nación, se verán el 2 de julio con los resultados de las elecciones. 

LISTO 
Y todo está listo y preparado para el gran opening del área Premier del Outlet de Puebla, junto a la 
Volkswagen. 
Amado Henaine Bojalil, empresario que encabeza con un grupo de inversionistas este proyecto, anuncia hoy 
una nueva forma de comprar para todos los poblanos, con más de 120 establecimientos de marca, 14 de 

comida rápida y 950 cajones para estacionamiento. 
La fiesta por la apertura esta noche será en grande y con una conductora de lujo, la famosa Rebecca de Alba. 

A 10 años de creado el Outlet, hoy concreta su segunda etapa y los socios van ahora por la tercera, que incluye 
un hotel. Hay que recordar que éste será el primer centro comercial de Puebla con áreas jardinadas y 
ecológicas, equipadas con una planta tratadora de aguas para su reutilización. Para quienes no tienen vehículo 
propio, el mismo centro comercial desde el Paseo Bravo ofrece tres corridas diarias gratuitamente. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-210612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

AMLO tiene doble discurso: Coldwell 
Desde esta capital, el presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, lanzó acusaciones contra 
el candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, a quien acusó 

de tener un doble discurso. 
Dijo que por un lado acepta reconocer el resultado de las elecciones que emitan las autoridades electorales y 
por otro empieza ya a hablar de fraudes anticipados sin ofrecer ninguna prueba. Tiene una visión 

convenenciera: aceptará los resultados si él resulta triunfador, pero los desconocerá si el triunfador es otro. 
El dirigente nacional del PRI estuvo ayer en una reunión de evaluación con los candidatos al Senado y a 
diputados por esta capital y con la estructura partidista, quienes informaron de sus trabajos en esta contienda 
electoral. 
Pedro Joaquín, quien estuvo acompañado del dirigente estatal priista, Fernando Morales Martínez, de los 
delegados Héctor Hugo Olivares Ventura, del comité nacional y Jesús Aguilar Padilla, delegado regional, así 
como de Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN del PRI y Juan Carlos Lastiri, secretario de 

organización, llegó desde temprana hora a Puebla. 
Señaló que seguramente AMLO está pensando en reventar otro conflicto post-electoral, como lo hizo hace seis 
años, pues no se explica de otra manera que el candidato de las izquierdas, hable con tanta insistencia de que 
se prepara un fraude, sin aportar ninguna prueba al respecto. 

Por su parte, el dirigente estatal, Fernando Morales, manifestó, respondiendo a las acusaciones que miembros 
de su partido han venido haciendo en su contra, que la mejor evaluación del trabajo realizado por el Comité 
Directivo Estatal que encabeza, serán los resultados de la elección. 

Informó al dirigente nacional que, según las evaluaciones que su partido ha venido realizando, el PRI tiene 
amplia ventaja en 12 distritos electorales federales y hay una lucha cerrada en los restantes cuatro distritos. 
Pese a la clara ventaja de los candidatos del PRI a la Presidencia de la República, a las senadurías y a las 
diputaciones federales, los priistas poblanos no se han confiado y están trabajando con empeño para afianzar la 
preferencia de los electores y asegurar el triunfo. 
El dirigente nacional priista explicó las razones que el candidato presidencial de su partido, Enrique Peña Nieto 

tuvo, para no asistir al debate convocado por el grupo #YoSoy132. Los debates deben ser convocados por una 
institución seria e imparcial y, en este caso no se llenaban esos requisitos, pues los jóvenes del mencionado 
grupo desde el inicio de su movimiento se lanzaron contra el proyecto del candidato priista al que 
descalificaban, lo mismo que a su partido. No había pues las condiciones de imparcialidad y objetividad que se 

requieren para un evento de esta naturaleza. Respetamos al movimiento #YoSoy132 y reconocemos el 
entusiasmo con el que han participado. Tienen todo el derecho de manifestarse como lo han venido haciendo, 
señaló. 

Gestiones para una vida digna 
La candidata del Panal a la diputación del distrito VI de esta capital, Marcela Jiménez Avendaño, 
dijo ante los habitantes de diversas colonias y unidades habitacionales que se encuentran dentro de 
la jurisdicción que aspira a representar, que si llega a ser diputada gestionará los recursos 
necesarios para que todas esas colonias y juntas auxiliares, tengan seguridad, pavimento, agua y 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-210612.php
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sus habitantes puedan acceder a una vida digna. 
Informó que en sus constantes recorridos por el distrito VI, ha recogido las inquietudes de sus habitantes, que 
reclaman seguridad, alumbrado público suficiente, campos deportivos, pavimentación de calles, drenaje y agua 
potable. Son cosas que corresponde resolver a las autoridades municipales, pero los diputados federales, bien 
podemos gestionar los recursos necesarios para que esas obras se lleven a cabo, para que haya una policía 

suficiente y eficiente y para que los habitantes de colonias populares, juntas auxiliares y unidades 
habitacionales, puedan tener una vida digna. 
Marcela Jiménez Avendaño ha venido trabajando con empeño y afirma que, aunque no triunfe en la elección, 
seguirá en el trabajo político dentro del Panal, pues se hace necesaria la organización de la sociedad para 
superar los graves problemas que confronta y ella está dispuesta a poner su granito de arena para ello. 

Mejoran las comunicaciones en zona del Popo 
Ayer el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, puso en servicio la carretera de más de 6 

kilómetros que une a las poblaciones de Axocopan, San Pedro Benito Juárez y la colonia Agrícola, en 
las faldas del Popocatépetl, como parte de la reestructuración de las vías de comunicación de esa 
zona. 
Es necesario estar prevenidos siempre, aunque se reduzca la actividad del volcán, señaló el gobernante. Por 
eso el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, se reúne diariamente con el gabinete de seguridad, 
para estar pendientes del desarrollo de este problema e intervenir de inmediato en caso necesario.  
Todos los caminos de acceso a las poblaciones aledañas al ―Popo‖, serán reparadas o reconstruidas para 

facilitar, en caso necesario, el desalojo de sus habitantes. 
El gobernador Moreno Valle estuvo el miércoles en la ciudad de México, para asistir a la recepción que la 
Presidencia de la República ofreció al primer ministro del Reino Unido, David Cameron, que visita México. 
El acto tuvo lugar en el castillo de Chapultepec y en la mesa del jefe del Ejecutivo poblano se sentaron nada 

menos, pero nada más, que los secretarios de Marina, de Comunicaciones y Transportes, el secretario 
particular del Presidente de la República y el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores. 

Dato: ayer entró el Verano (generalmente esta estación se inicia el día 21 de junio, lo que quiere 
decir que se adelantó 24 horas) y fue el día más largo del año. Empezó a amanecer a las 6.30 horas y la 
obscuridad llegó cerca de las 21 horas. http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-
pulso-210612.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Otra vez, padres de familia y vecinos del bulevar Esteban de Antuñano salieron a la calle para manifestarse en 
contra del gobierno porque, hasta el día de ayer, no les había cumplido el compromiso de volver a instalar los 

semáforos y construir los topes que les quitaron con la repavimentación de esa importante vialidad. 
Ayer bloquearon el tránsito a la altura de la avenida Reforma en demanda de los topes que fueron eliminados. 

Unas 50 personas, sobre todo padres y madres de familia, impidieron el tráfico para llamar la atención de las 
autoridades a quienes con cartulinas y consignas exigieron que repongan los topes que obligaban a los 
automovilistas a reducir la velocidad y facilitaban el cruce de ellos y sus hijos cuando iban camino a la escuela. 
"Tenemos más de un mes 'toreando' los coches y nada", exclamaron, y con razón, los padres de familia. 
A ver si ya les hacen caso. 
No estaría mal que, por ejemplo, el secretario de Infraestructura del gobierno del estado, José Antonio Gali 

Fayad, se mostrara generoso con esos habitantes del poniente de la ciudad de Puebla. 
Si se apersona por ahí, les pone los topes y luego se los entrega en un acto de corte de listón donde además se 
sirvan mole y tamales, no dude que acabarían apoyándolo en sus aspiraciones para ocupar un cargo de 
elección popular el próximo año. 
Así, aunque los vecinos de un par de fraccionamientos de Zavaleta estén molestos con él por el retraso en 
algunas obras de la Recta a Cholula, los de Reforma y Esteban de Antuñano estarían felices. 

Sólo es una modesta sugerencia. 

*** 
Duras las declaraciones que hizo el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez 
Álvarez, con relación a la nueva disputa que protagonizan los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula 
por los límites territoriales. 
"Es sumamente lamentable y a mí en concreto se me hace egoísta y mezquino por parte de la autoridad que 
ordenó el retiro de la cámara (Miguel Ángel Huepa). Parece que le valemos madre los ciudadanos (a Miguel 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-210612.php
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Ángel Huepa), y me preocupa muchísimo porque la realidad es que está habiendo asaltos a negocios y robo a 
casa habitación... o verdaderamente no importamos los ciudadanos o (los funcionarios de Miguel Ángel Huepa) 
están coludidos con el crimen organizado, porque qué otra razón puedes tener para quitar una cámara que está 
ayudando a cuidar a la sociedad". 
Durísimas palabras. 

¿Será que el edil de San Andrés Cholula tendrá la capacidad para comprender lo que hizo? 
Ya se verá. 
Según el desarrollo del conflicto en los días por venir. 
*** 
Extraño "lapsus" el que ayer cometió Fernando Morales Martínez ante los reporteros. 

Justo cuando los representantes de los medios de comunicación le cuestionaban los motivos porque hubiera 
sido el gobierno del estado, a través de Fernando Manzanilla Prieto, quien convocara a la firma de un pacto de 

civilidad entre los partidos políticos, el líder estatal del PRI hizo una relevante confesión. 
Tratando de justificar la reunión en torno al secretario General de Gobierno, Fernando Morales explicó que tan 
se había tratado de un acto de buena fe, un acto políticamente correcto, que por ahí anduvo también el 
presidente de un instituto local que acababa de obtener su registro. 
Se refería a Germán Jiménez García, ex funcionario morenovallista que ahora la hace de presidente de 
Compromiso por Puebla.  
Lo raro del asunto es que Compromiso por Puebla todavía no recibe el permiso para convertirse, oficialmente, 

en un partido político. 
Cuando los reporteros le hicieron la observación, Fernando cambió de color y trató de recomponer su historia, 
negando que eso hubiera ocurrido. 
Por supuesto, ya nadie le creyó. 

Ahora la duda es qué hacía Jiménez en ese cónclave de partidos, por qué fue invitado a la firma del acuerdo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
La aspiración -en riesgo-- del PRI 
A 10 días de la elección presidencial, el PRI en Puebla no ha podido conseguir la meta marcada por la dirigencia 
nacional de un millón a un millón y medio de votos que supuestamente tendrá que aportar a favor del 
abanderado presidencial Enrique Peña Nieto. 
Si bien se intentó en apariencia mostrar que todo marcha en orden al suelo poblano, lo cierto es que el líder 

nacional priista, Pedro Joaquín Coldwell, hizo un llamado de atención, por no decir regaño, respecto a este 
tema y a los problemas internos. 
Aunque ante los medios de comunicación informó sobre la decisión de mantener a Fernando Morales al frente 
del Revolucionario Institucional hasta finalizar la elección, se dice que será inminente su salida del cargo 

posterior al 1 de julio. La idea es evitar que su comportamiento siga afectando el proceso de recomposición 
interno tras perder la gubernatura en los comicios locales de julio de hace dos años. 
De acuerdo con fuentes que estuvieron en la reunión de evaluación, se dio a conocer que en Puebla se tiene 

más que lista la estructura electoral a operar el día de las elecciones. 
Lo malo fue cuando se informó sobre la tarea de convencimiento sobre la meta establecida de aportar Puebla 
entre un millón, como mínimo, y millón y medio de votos a favor de Enrique Peña Nieto. 
A 10 días de la celebración de la jornada electoral se reveló que a penas se tiene un tercio de la meta 
programada, es decir, 500 mil sufragios, lo que generó en Pedro Joaquín Coldwell el llamado de atención a 
redoblar esfuerzos. 

Conocedor que en estos momentos no es conveniente deslindar responsabilidades, exhortó a los integrantes de 
la coordinación electoral del PRI a conseguir el objetivo -aunque sea el mínimo-, sobre todo tomando en cuenta 
que la federación tiene bajo su control el manejo de los programas sociales. 
Eso implica que tanto Alejandro Armenta Mier como Javier López Zavala, coordinador estatal de la campaña 

presidencial y promotor estatal del voto, respectivamente, dejen de lado sus diferencias y coordinen esfuerzos 
a la tarea encomendada. 
La Fortuna sonríe a Socorro Quezada  

Que Socorro Quezada Tiempo, actual secretaria de asuntos legislativos del PRD estatal, se perfile como la 
próxima dirigente estatal del partido del Sol Azteca por los siguientes tres años. 
Con el apoyo incondicional de la corriente Nueva Izquierda, se dice que ella cubre el perfil necesario para 
aglutinar a todas las fuerzas internas y establecer un plan de trabajo serio con miras a reposicionar -ahora si-al 
perredismo en el ánimo de los poblanos. 
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Se tiene previsto tratar el tema una vez pasada la jornada electoral si el TRIFE finalmente da salida a la queja 
interpuesta por Jorge Méndez sobre la designación de los consejeros electorales. 
El nombre de Socorro Quezada se manejó inicialmente como una de las carteras a incorporar dentro del 
gabinete estatal, como pago de facturas tras el triunfo de la coalición "Compromiso por Puebla" que llevó al 
triunfo al ahora gobernador Rafael Moreno Valle y de la cual formó parte el PRD.  

Sin embargo, finalmente la decisión recayó en Miguel Ángel de la Rosa Esparza, ex líder estatal. 
Hablando precisamente de Miguel Ángel de la Rosa, ahora los "chuchos" y los "ñoños" buscan desligarse de ese 
personaje ante el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), pese a impulsarlo en su momento a dirigir 
en Puebla los destinos del PRD. Es tanta la molestia contra el ex dirigente por aceptar incorporarse en plena 
campaña al gabinete local, que de inmediato le fueron canceladas las firmas de las cuentas bancarias 

institucionales, mismas que ahora están bajo el mando del Secretariado General, manejado por el diputado 
local Erick Cotoñeto. Hasta el momento de la Rosa Esparza no tiene en su contra un proceso legal para la 

cancelación de sus derechos partidistas y en consecuencia expulsarlo de las filas perredistas. 
*** 
Que los tres partidos (PRD, PT y MC) han recibido recursos frescos por parte de sus dirigencias nacionales, 
destinados a la estructura electoral que incluye representantes generales y de casilla este 1 de julio.  
Se dice que el PRD está presupuestando 800 y 200 pesos para cada representante general y de casilla.  
En el caso del PT ofrecen 600 y 250 pesos para cada una de las dos posiciones. En tanto en Movimiento 
Ciudadano aún es una incógnita porque ni el líder local, Ángel Pérez García ni José Juan Espinosa Torres, 

diputado local, han definido montos. 
Lo cierto es que hasta el momento los candidatos ni los militantes han sido informados cómo serán 
administrados los recursos que son fundamentales e importantes para cuidar los votos de la coalición 
Movimiento Progresista el 1 de julio. 

Será este lunes cuando Honorio Ojeda asuma la dirección de la facultad de Economía de la BUAP en sustitución 
de Verónica Ayance Morales. La toma de protesta oficial será en el salón de usos múltiples de la misma 

facultad. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Revés al gobernador  
*Peligra La Franja  
Valle Fantástico a su dueño. Como un bocado desagradable que se niega a digerir, el día de ayer gobierno 
morenovallista fue notificado por el juez segundo de lo civil de Cholula, Puebla, Jared Albino Soriano (a quien 

prometieron hacer magistrado por su parcialidad) que deberá dejar de usar, vigilar o aprovechar el predio 

conocido como Valle Fantástico. Y lo peor de la descompuesta digestión, será que Inmobiliaria Hena S.A de 
C.V., legítima propietaria del inmueble, podrá reclamar el pago del perjuicio de que fue objeto con lujo de 
violencia.  
El día de ayer fue dictado producto de los amparos ganados por Inmobiliaria Hena, la resolución favorable para 
que el gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, deje las instalaciones de Valle 
Fantástico, tal y como estaban antes de la invasión ilegal y arbitraria. El pasado 11 de marzo del 2011 por la 
fuerza irrumpieron en la propiedad privada, con la complicidad del juez Jared Albino, por una orden judicial se 

les concedió la "autorización especial" sobre uso, vigilancia y aprovechamiento del predio.  
Ante la medida unilateral asumida por el gobernador Moreno Valle Rosas, que en el mismo día de su toma de 
posesión como mandatario, anunció que despojaría de su propiedad a Ricardo Henaine. El afectado solicitó 
amparo y protección de la justicia federal, misma que en el primer momento tocó conocer al Juzgado Segundo 
de Distrito con sede en Puebla -amparo indirecto 394/2011 y después al segundo Tribunal Colegiado en 

materia civil del sexto circuito -toca de revisión 67/2012.  

Con fechas 6 de enero y 25 de mayo del 2012, las autoridades judiciales federales concedieron a Inmobiliaria 
Hena el amparo y protección para que el juez segundo de lo civil de Cholula, Jared Albino, dejara sin efecto la 
autorización especial concedida al gobierno del estado para vigilar, usar y aprovechar el predio de Valle 
Fantástico. Ante la anomalía fue requerido por la jueza segunda de distrito con sede en Puebla, para que 
cumpliera con las sentencias de amparo dictadas, por lo que el pasado viernes 14 de junio del presente año, 
Jared, pretendió dar cumplimiento a la orden federal pero con fecha equivocada -que casualidad- al informar 
que había dejado sin efecto la "autorización especial" concedida al gobierno del estado, sólo que dijo que había 
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sido el 9 de marzo del 2012, cuando la invasión la hicieron el 11 de marzo pero del 2011.  
Jared albino, en otra clara muestra de parcialidad a favor del gobernador Moreno Valle Rosas, quiso pasarse de 
listo, pero la autoridad se percató de la "trampa", por lo que la jueza segundo de distrito requirió de nueva 
cuenta al juez segundo de lo civil para que enmendará el "infantil y premeditado" error cometido. Y sin 
alternativa rectificó, para que ayer Inmobiliaria Hena fuera notificada por parte del juzgado segundo de distrito 

con sede en Puebla, que ha dejado insubsistente el contenido del auto de fecha 11 de marzo del 2011.  
Así la autoridad federal concedió a Inmobiliaria Hena, el término de 3 días, para que manifieste lo que a su 
derecho convenga respecto a la forma en que el juez del fuero común ha dado cumplimiento a sentencia que 
concedió el amparo y protección. Lo anterior se resume en que al completarse los 3 días, la jueza segundo de 
distrito analizará si el juez Jared Albino cumplió con los lineamientos establecidos en las sentencias de amparo.  

Lo que es lo mismo que la imposibilidad jurídica y material por parte del gobierno del estado para continuar con 
el uso, vigilancia y aprovechamiento de Valle Fantástico.  

Reporte del Informante  
La mano que mece la cuna. Un complot en contra del equipo Puebla de La Franja se orquesta para que 
fracase en el ya próximo torneo del balompié mexicano. Mediante el uso del poder y las "influencias", lo 
interesados consiguieron que las cerveceras Modelo y Moctezuma retiren el patrocinio durante la competencia 
oficial.  
A toda costa pretenden que el cuadro camotero fracase sin importar la afición seguidora de los colores 
poblanos. En contraste, la directiva le dará una grata sorpresa a los fanáticos de los colores poblanos en un 

plazo de 48 horas, quedará definida la contratación del quinto extranjero que militará en la Diagonal en los 2 
siguientes campeonatos del máximo circuito futbolero del país.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Pedro Joaquín Coldwell cerró el pacto  
*Miguel Á. de la Rosa siempre fue infiel  
La visita de Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del PRI, vino a cerrar el pacto para que en Puebla gane 
Enrique Peña Nieto, el voto para la Presidencia de la República.  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas va a cumplir con su parte.  
La distribución de responsabilidades está más que lista.  
La maquinaria para que el primero de julio trabaje a favor del voto Peña Nieto, está en marcha.  

La otra aliada, la líder del SNTE, Elba Esther Gordillo, también va a cumplir con lo pactado.  
Los dirigentes magisteriales en la entidad, Eric Lara Martínez, de la sección 23 y Cirilo Salas Hernández de la 
51, ya saben lo que tienen que hacer.  
El movimiento entre docentes está en marcha.  

Así como en 2010 hicieron ganar a Rafael Moreno Valle Rosas la gubernatura de Puebla, así lo harán con 
Enrique Peña Nieto.  
Puebla es una entidad clave.  

Eso lo saben.  
Por eso era importante cerrar el pacto.  
Además de que Coldwell vino a cumplir con la militancia poblana, dejó el compromiso hecho.  
Los candidatos que van a ganar las diputaciones federales de entre los 16 distritos electorales de la entidad, ya 
fueron avisados.  
Están dentro del pacto.  

Ya lo saben.  
Cada uno de los que resultaron afortunados con el pacto Rafael Moreno Valle Rosas y PRI, tienen su 
encomienda.  
Así que nadie debe dudar que el triunfador en Puebla en la elección Presidencial va a ser Enrique Peña Nieto, 
abanderado del PRI.  

Moreno Valle Rosas sabía de antemano que pactar con el PAN el voto para Josefina Vázquez Mota con el lugar 
que había tomado no tenía caso; con las izquierdas para Andrés Manuel López Obrador, más que imposible, la 

opción era Enrique Peña Nieto.  
Todavía le quedan cinco años de gobierno.  
Mejor estar con el ganador y no con los perdedores.  
Aunque sea a base de traiciones.  
Por eso, ya no tiene caso una tercera visita del abanderado priísta a Puebla.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Además de que sólo viene a ser objeto de ataques, el pacto está cumplido.  
Así todos en paz.  
HABLANDO DE TRAIDORES  
De qué se extrañan los perredistas, que su dirigente Miguel Ángel de la Rosa los haya traicionado para irse de 
empleado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  

Y no solo les dio muestras de ser un traidor al partido y a la militancia, sino que siempre ha estado al servicio 
del mejor postor.  
Pero viéndolo desde otro punto de vista, el PRD en Puebla en sí nunca ha tenido un dirigente que sea 
reconocido por las diferentes "tribus".  
En ese partido siempre están a la "greña".  

Por eso, quien logra posicionarse en la dirigencia nunca puede trabajar con todos, hay inconformes, si no es de 
una corriente, es de otra.  

Pero que el PRD sea un partido sólido y unido, nunca se ha visto.  
Por lo tanto, líder que llega, busca sus conveniencias.  
En Miguel Ángel de la Rosa no podía faltar.  
Para él, seguir en medio de una "grilla" ya no tenía caso.  
Menos cuando las acusaciones iban en aumento en su contra, sobre todo de desvío de recursos y no dar 
cuentas del manejo de la caja a la militancia.  
Ahora a limpiar zapatos del gobernador.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Mandan despensas del gobierno federal al PAN; aquí puede ver el video  
Camiones con despensas del gobierno federal arriban al balneario, propiedad de Julio Lorenzini, candidato del 
PAN a diputado federal por el distrito 10, en Cholula, Puebla. 

Un torton, placas 1-PN-7242, número 2110144, con la leyenda ―Vivir Mejor‖ se estaciona en el lugar, mientras 
el abanderado panista –con pantalón y camisa negra- llega a pie, acompañado de algunos colaboradores. 
Otro torton con número 2110132 descarga las despensas, mientras que un Volkswagen con el emblema ―Vivir 
Mejor‖, placas TWR-15-36, se encuentra localizado afuera del balneario. 
De un camión de redilas, con la leyenda ―Diconsa Sur‖ en la portezuela, bajan más despensas. 
Se trata pues de un video que hoy se difunde en www.statuspuebla.com.mx donde se observa La Operación 
Despensa del gobierno federal a favor del candidato panista, Julio Lorenzini. 

Más de dos horas de video e imágenes llegaron al buzón de Al Portador de manera anónima. 

De lo que se puede describir además es que al interior de la bodega habilitada en el balneario de Cholula se 
observan regadas bolsas de frijol y leche, las cuales llevan impresas que se trata de productos que forman 
parte del ―programa de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político alguno y sus 
recursos provienen de los impuestos que pagan todos los contribuyentes.  
Está prohibido el uso de estos programas con fines políticos, electorales, de lucro y otros distintos a los 
establecidos. Quienes hagan uso indebido de los recursos de este programa deberá ser denunciado y 

sancionado con la ley aplicable y ante la autoridad competente‖. 
Es más, también aparecen juguetes donados por la Fundación Telmex. 
Se puede ver también el padrón de beneficiarios con credenciales de elector. 
Lorenzini es candidato del PAN a diputado federal por el distrito 10. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://www.youtube.com/watch?v=xxi4-EiMzD8&feature=plcp
http://statuspuebla.com.mx/undefined/
http://www.youtube.com/watch?v=xxi4-EiMzD8&feature=plcp
http://www.youtube.com/watch?v=xxi4-EiMzD8&feature=plcp
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Liga video: http://www.youtube.com/watch?v=xxi4-EiMzD8&feature=plcp 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8608:mandan-despensas-del-

gobierno-federal-al-pan-aqui-puede-ver-el-video&catid=35:alportador&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
¿Y por qué Escobedo en Sedesol? 
La inclusión de Salvador Escobedo al gabinete de Rafael Moreno Valle no debe de ser vista como una sorpresa. 
Es más, desde el mismo momento en el que Myriam Arabián renunció a la Sedesol local, algunos vimos en 
Escobedo Zoletto un perfil ideal para integrarse al equipo de trabajo del actual gobernador. 

Sobre todo, por una serie de aspectos que hoy siguen siendo más vigentes que nunca. 

Con el nombramiento, el mandatario manda señales claras al gobierno federal en tiempo de definiciones, al 
panismo tradicional en tiempos de ruptura y mantiene lazos de comunicación con la propia Arabián, sin duda la 
carta fuerte de los auténticos panistas poblanos. 
Por la vigencia del análisis, vale la pena recordar lo aquí publicado el 19 de julio de 2011: 
“ESCOBEDO, CARTA PARA SEDESOL 

―Más allá de que en las próximas horas pudiera confirmarse el arribo de Néstor Gordillo a la Secretaría de 
Desarrollo Social estatal, una de las opciones reales que consideró el gobernador Moreno Valle para esta 
posición fue  la de Salvador Escobedo Zoletto, ex presidente municipal de Atlixco y actualmente Coordinador 
Nacional del programa Oportunidades, que opera la Secretaría de Desarrollo Social federal. 
―La invitación formal fue hecha hace unos días por el propio Secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla, quien se reunió personalmente con Escobedo para intentar incorporarlo al equipo de Rafael Moreno 
Valle. 

―Todo parece indicar que a Escobedo no le pareció nada mal la propuesta, a pesar de seguir siendo uno de los 

personajes más cercanos a Ana Teresa Aranda, acérrima enemiga del hoy gobernador. 
―La jugada, de concretarse, tendría beneficios muy interesantes, tanto para Rafael Moreno Valle, como para el 
propio Salvador Escobedo. 
―El gobernador, con el nombramiento, podría sumar puntos en su intentona de recomponer la relación con el 
presidente Calderón, dañada en parte por la forma en la cual se dio la salida de Myriam Arabián de la Sedesol 
poblana. 

―En Los Pinos sospechan que detrás del revive del proceso penal en contra de la poblana por supuestos delitos 
electorales, está la mano de alguno de los muchos operadores políticos cercanos al gobernador y que inclusive 
el propio Heriberto Félix Guerra, actual Secretario de Desarrollo Social federal, podría haber dado el visto 
bueno a la maniobra. 
―Y es que, en pleno período de transición, Félix Guerra recibió la promesa de que sería él y nadie más, quien 
designara al delegado de la dependencia en Puebla. 

―No contaba con la petición personal que le hizo el presidente Calderón al entonces gobernador electo de 

integrar a su gabinete a una de sus operadoras de mayor confianza: la propia Arabián Coutollenc. 
―La llegada de Escobedo mandaría un mensaje de inclusión al presidente Calderón, a través de la integración al 
gobierno del estado de un personaje que actualmente desempeña un cargo de importancia real en el gobierno 
federal. 
―Por su parte, Escobedo tiene la oportunidad de recomponer también su relación con el actual gobierno estatal 
y de paso salir de una posición en el gobierno federal, en donde los roces con el secretario Félix Guerra se han 

vuelto cosa de todos los días. 
―No hay que olvidar que fue uno de los considerados para ocupar la Secretaría de Salud, cargo que le 

http://www.youtube.com/watch?v=xxi4-EiMzD8&feature=plcp
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8608:mandan-despensas-del-gobierno-federal-al-pan-aqui-puede-ver-el-video&catid=35:alportador&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8608:mandan-despensas-del-gobierno-federal-al-pan-aqui-puede-ver-el-video&catid=35:alportador&Itemid=70
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prometieron por 8 meses para después postularlo como candidato del PAN al Senado de la República. 
―Al final, no le cumplieron, pero hoy podrían quedar a mano con él. 
―De paso, habría otro mensaje de inclusión con el panismo tradicional, ávido de posiciones en el gabinete 
estatal, con el beneficio adicional de hacerse de un hombre de probada honestidad y talento en las distintas 
responsabilidades que ha desempeñado como servidor público. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8609&Itemid=71 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Josefina recargada… de programas federales  

En la recta final de la campaña presidencial es evidente que ha habido un relanzamiento, pero sobre todo un 
resurgimiento de la figura de la candidata panista Josefina Vázquez Mota. Nadie lo puede negar ni soslayar. 
Todo comenzó con su acertada estrategia durante el segundo debate entre los aspirantes a la Presidencia: Ahí 

vimos a una candidata combativa, agresiva con buenos argumentos y por momentos hasta haciendo uso de un 
inteligente sarcasmo.  Lo dijimos aquí después de ese evento: Fue inteligentemente asesorada y los consejos 
los aplicó en forma correcta. 
Luego de esa notoria buena actuación en el debate, hemos visto a otra candidata, con muchos más ánimos que 
durante todos los dos primeros meses de la campaña. Vaya, hasta ha tenido buenas puntadas, como la del 
famoso "cuchi-cuchi" (que no estamos seguros de que necesariamente se traduzca en más votos, pero al 
menos entusiasmó un poco a sus alicaídos simpatizantes). 

Y bueno, su actuación en el "debate del segundo lugar", o sea en el convocado por el raro y cuestionado 
movimiento estudiantil #yosoy132, también fue notable y aseguran quienes lo vieron que superó con creces a 
un aburridor Andrés Manuel López Obrador y por supuesto a un despistado Gabriel Quadri. 

En pocas palabras, estamos ante una Josefina Vázquez Mota recargada y recuperando terreno en las 
mediciones de preferencia pre-electoral, pues al momento de escribir esta columna, al parecer nuevamente ya 
disputa el segundo lugar al candidato de los partidos de izquierda. 

Pero lo mejor viene a continuación. Porque a todos estos buenos momentos de la panista, hay que agregar un 
factor que puede influir definitivamente en las tendencias marcadas por las encuestas: El manejo de los 
programas federales de carácter social con fines eminentemente electorales... a favor de los candidatos del 
PAN, incluida desde luego Josefina Vázquez Mota. 
Lo hemos dicho aquí mismo en varias ocasiones: Un cosa es lo que medimos  en las encuestas en cuanto a 
opinión "natural" de los ciudadanos y otra muy distinta la efectiva "operación" de los promotores de los 
programas federales para convencer a votantes a sufragar por los candidatos del partido en el gobierno federal. 

Está visto que la operación electoral de los gobiernos y partidos para conseguir votantes en los últimos días de 
campaña y en el mismo día de la elección hace moverse varios puntos porcentuales a cualquier medición 
demoscópica. Y esto lo saben perfectamente los gobernantes actuales, aunque lo nieguen. Lo sé, lo saben, lo 
sabemos. 

Sí, los panistas que tanto abominaron del uso faccioso y partidista de los recursos públicos, ahora son 
consumados maestros del arte de la dádiva a cambio de votos. 
Y ese reparto electorero a través de programas como Oportunidades, Piso Digno, 70 y Más o Becas a 

estudiantes, no solo se dirige al enorme grupo social de bajos recursos del país, sino que ahora persigue 
objetivos mucho más "ambiciosos". De ese tamaño es la desesperación por no ver perdida la próxima elección 
presidencial (y provocar más de 200,000 desempleados, a decir del joven dirigente panista poblano Juan Carlos 
Mondragón, muy preocupado de separarse de la ubre presupuestal). 
Porque ahora resulta que los ―promotores‖ de Oportunidades y el programa ―70 y Más‖ no solo han ―peinado‖ 
las zonas más paupérrimas del país (Puebla incluido). Sino que ahora también se avocan a afiliar a señores y 

señoras de la tercera edad en… ¡colonias residenciales! 
Tengo el testimonio y las pruebas de que en colonias como El Mirador, Anzúres, Bella Vista, La Paz o Gabriel 
Pastor en Puebla, todas colonias residenciales de clase media-alta y alta, los mentados promotores llaman casi 
a diario o bien visitan a numerosas ancianas para que ―reciban los apoyos de estos programas del Gobierno 

Federal… panista‖ y para dar cauce al trámite piden a todas ellas su credencial de elector –por supuesto-, su 
comprobante domiciliario y llenar un formato (con todos los datos familiares de la persona). 
Y en los últimos días han insistido en que son los últimos días para hacerlo y poder recibir el ―apoyo‖ 

(consistente en 1500 0 2000 pesos al mes) del bondadoso gobierno. Claro, los promotores insisten en que es 
un programa del gobierno panista y que éste puede terminar si no ganara Josefina Vázquez Mota. 
¿Cómo la ven? Los panistas desesperados aventando dádivas a diestra y siniestra y hasta a ancianos con 
recursos, con tal de que voten (y convenzan a sus familiares) por la candidata panista. 
¿Éstos son los que pelearon contra el clientelismo y el abuso de los recursos públicos con fines partidistas? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8609&Itemid=71
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¿Estos son los que durante décadas gritaron y vomitaron sobre las perversidades del maldito PRI? 
Son iguales o peores los pinches cínicos. 
LA NOTA AL PIE… 
No es casualidad que el recién nombrado Secretario de Desarrollo Social en Puebla, sea el último Coordinador 
Nacional del Programa Oportunidades, Salvador Escobedo Zoletto, quien tiene el padrón más depurado de 

beneficiarios de dicho programa de dádivas. Se implementará todo un despliegue de operadores para la 
próxima elección estatal de 2013 con los datos más actualizados de miles y miles de poblanos. Gane o pierda 
Josefina Vázquez Mota. Eso ya es lo de menos, por cierto, para Casa Puebla. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8610&Itemid=72 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Lo que la gente dice... 

1.- Hasta dónde llegó la versión de que el gobernador panista de Puebla está promoviendo el voto útil a favor de 
Enrique Peña Nieto, una vez que el tercer lugar de Josefina Vázquez Mota la imposibilita para ganar la 
presidencia. Tuvo que venir el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell para 
negar que Rafael Moreno Valle tenga acuerdos con Peña... ¿no hubiera sido una mejor estrategia que la propia 
Josefina desmintiera la versión? Digo, para que Moreno Valle saliera mejor librado. 
2.- Que los candidatos del PRI poblano vieron como un mal augurio el cambio de planes del equipo de Peña 
Nieto para ‗brincarse‘ a Puebla en el cierre de campaña. ‗¿Qué tan mal vamos?‘ fue la pregunta que los 

aspirantes no pudieron hacerle en persona a Coldwell porque a la mera hora de su breve gira por Puebla, el líder 

nacional del PRI optó por reunirse a puerta cerrada únicamente con los coordinadores electorales y de campaña. 
La explicación fue ‗para no distraer de sus agenda a los candidatos‘. 
3.- Y hablando de los candidatos del PRI, cada uno y por separado, anda buscando las estrategias adecuadas 
para amarrarse el dedo y asegurar que su gente esté presente en cada casilla para evitar que les ‗embaracen‘ 
las urnas o cualquier otro cochupo. Ver para creer: una historia igualita la contaban hace apenas 2 años, pero 

por parte de los panistas.  
4.- Que aunque Blanca Alcalá asegura ir en primer lugar en las encuestas, su temor por lo cerrado de la 
contienda sigue creciendo, pero no por el candidato del PAN, Javier Lozano Alarcón, sino por Manuel Bartlett. Y 
es que la lucha por el senado se está convirtiendo en una verdadera guerra campal, en donde el factor nacional 
de López Obrador puede influir en el votante en el momento de tachar su boleta, y seguirle de largo por la 
presidencia, el senado y los diputados federales. Los números de don Manuel siguen a la alza. 
5.- En este punto, existen voces que aseguran que el distanciamiento entre Lozano y el gobernador es real, y 

obedece a un intercambio de palabras poco amistoso, en donde el candidato le reclamó el enorme riesgo de 

promover ‗el voto útil‘ a favor de Peña Nieto, ya que en el momento de operar el voto diferenciado la gente 
puede confundirse al tachar las tres boletas y causar un efecto contrario que en nada ayuda al PAN en Puebla, y 
claro, a su propia campaña. El tono provocador que suele usar Lozano no le gustó al gobernador. Y el resto de la 
historia es fácil de imaginar. ¿Cómo podemos comprobar la veracidad de la historia?, pronto, el 1 de julio. 
6.- Que las encuestas a la presidencia colocan a Enrique Peña a una considerable distancia que va de los 20 a 
los 11 puntos de su más cercano contendiente, pero en el momento de hacer una encuesta verbal a la gente, a 

la familia, a los amigos, a los compañeros de trabajo y hasta al taxista, pues resulta que casi todos van a votar 
por López Obrador. Es curioso, se está repitiendo el suceso del 4 de julio del 2010: todas las encuestas daban 
como seguro ganador a Javier López Zavala por una diferencia de 20 y hasta 15 puntos del PAN, pero en la 
calle, la vox pópuli comentaba que daría su voto a Rafael Moreno Valle. ¿Se repetirá la historia? 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Los medios fantasmales 
Oaxaca, Oax.- De televisoras alternativas a medios marginales. Desde que la improvisación arribó a la mayoría 
de los medios públicos en el país, es cada vez más remota la posibilidad de que estaciones de radio y televisión 
que nacieron con ese carácter se conviertan en opción real para que los ciudadanos asistan a eventos y 
acontecimientos de legítimo interés en los nuevos tiempos. 
El aserto cobra relieve a la luz de un acontecimiento inocultable: las deficiencias técnicas para la transmisión del 

debate entre tres de los cuatro candidatos a la Presidencia que un grupo de estudiantes del movimiento 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8610&Itemid=72
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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#YoSoy132 se echó a cuestas y que estuvo a punto de tirar por la borda un esfuerzo inédito en la historia de los 
medios alternativos en América Latina. 
La Red -el organismo que aglutina a estaciones de radio y televisión gubernamentales de los estados- ha 
quedado rezagada de la oportunidad de sentar en un improvisado foro a los participantes y ponerlos en la web 
habría sido motivo suficiente para que los presidentes de la fantasmal asociación civil de los medios cobrara un 

papel actuante, protagónico y propositivo. 
Más de 100 mil usuarios de Internet y el exceso de tráfico que derivó en problemas serios en la transmisión del 
debate independiente, habla del interés general por conocer de este tipo de ejercicios que bien pudo haber sido 
alojado en los foros de estaciones televisivas y radiofónicas que a la hora de este acontecimiento, mantenían al 
aire contenidos de un pobreza conceptual que asombra y ofende. 

En momentos en que Josefina Vázquez Mota (PAN); Andrés Manuel López Obrador (Movimiento Progresista); y 
Gabriel Quadri (Nueva Alianza) participaban en una interlocución directa con jóvenes organizadores, medios 

públicos de estados que surgieron de la alternancia en 2010 los ignoraron. 
En Oaxaca, el estado gobernado por el aliancista Gabino Cué, la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión 
transmitía un musical con Rubén Blades y Oscar de León como protagonistas. 
En PueblaTV, que dirige Marcelo García, al mismo tiempo vicepresidente de La Red, tenía en su barra 
programática programas unitarios como ―Puebla en el cosmos‖ y ―Rendición de cuentas‖. Nada cambió en la 
pantalla de los poblanos, como igual sucedió en todos los estados. 
Ya ni referir los medios que administran los regímenes priistas como el de Javier Duarte en Veracruz (RTV). La 

cultura de la línea prevalece: ―Niñera SOS‖ fue el programa que de acuerdo el criterio de otro improvisado de 
los medios, como Juan Octavio Pavón, mereció ocupar la pantalla. 
Conviene destacar la diferencia entre el discurso y los hechos. La visión de La Red destaca entre sus prioridades 
―enlazar los sistemas radiofónicos y televisivos nacionales de carácter público orientados a la difusión de 

contenidos educativos y culturales (…) y asegure la consolidación de la radio y la televisión alternativas en 
nuestro país‖. 

La oportunidad en este proceso, la dejaron escapar. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Juran que Peña Nieto Derrotará a López Obrador en Puebla  
La guerra por Puebla es a muerte, una vez que lo que aquí ocurra el 1 de julio será la diferencia entre el cielo y 
el infierno para Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador. 
Todo mundo lo sabe: Puebla es uno de los cinco estados que define las elecciones. 

Eso mismo ocurrió en 1988 -cuando Manuel Bartlett calló, primero, el Sistema y luego lo tiró-: los operadores de 
Mariano Piña Olaya entraron al relevo y salvaron una elección que estaba perdida. 
En ese sentido, los votos que aportó Puebla contribuyeron a llevar a Carlos Salinas de Gortari a Los Pinos. 
En consecuencia: Piña Olaya fue uno de los gobernadores consentidos del nuevo gobierno. 
¿Qué decir de los comicios de 2000? 
En esa ocasión el fenómeno Fox no tuvo empacho en arrasar el estado gobernado por Melquíades Morales 
Flores, uno de los operadores electorales más eficientes del viejo PRI. 

Ni las buenas obras del gobierno melquiadista ni la operación instrumentada desde Casa Puebla salvaron a 
Francisco Labastida, el candidato priista que moría de miedo cada vez que se topaba con Vicente Fox. 
Y es que las elecciones presidenciales no miden a los gobiernos locales. 
Es decir: la gente no sale a votar pensando en las buenas o en las malas obras de los gobiernos locales. 
Su pulsión es otra. 
Votan por el candidato que les mueve los afectos, el interés, la inteligencia. 

La pasión desbordada en el 2000 por los mítines delirantes de Fox llevó a la gente a las urnas y rebasó las 

casillas. 
Esa pasión marcó la diferencia. 
El 2006 no fue distinto. 
Los resortes del poder movieron a Mario Marín Torres y lo llevaron a ceder la plaza. 
Un encuentro privado entre el hoy priista Manuel Espino y el entonces gobernador de Puebla logró que las 
manos activas se volvieran manos pasivas. 

Resultado: Marín fue exonerado por el caso Lydia Cacho y Calderón llegó a Los Pinos. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Esta vez el escenario también contiene pasión, cólera, inteligencia. 
Los estrategas de todos los partidos saben que Puebla será clave en lo que viene. 
Y hay quienes juran que habrá sorpresas. 
De entrada: Josefina Vázquez Mota –juran los priistas- volverá del más allá y cerrará con fuerza. 
Y más: Enrique Peña Nieto se afianzará en Puebla y derrotará a Andrés Manuel López Obrador. 

―Será una elección de tres‖, aseguran en el cuartel del PRI. 
Eso mismo les confió ayer a los poblanos Pedro Joaquín Coldwell, presidente nacional del partidazo. 
La guerra, sí, será brutal. 
Dicen. 
Juran. 

Argumentan. 
Pero López Obrador no está manco ni tullido. 

Y ya empezó a decir por todos lados que el fraude se está armando a través de los gobernadores. 
―Veinte millones de votos le darán a Peña Nieto‖, dijo ayer en Ciudad Juárez. 
Y se rió. 
Y dijo que no, que jamás, que nunca podrán cumplir con su palabra. 
Y es que –agregó- ―los fraudes no se pueden lavar ni con el agua de todos los océanos‖. 
Aunque hay excepciones. 
Ahí está Bartlett con su carita limpia y sus manos relucientes. 

Y arengando, sí, con los lopezobradoristas. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4151 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De encuestas pejistas, ex funcionarios encarcelados y empresarios priístas 
En los próximos días, en el contexto del fin de las campañas políticas, se darán a conocer nuevas y 

escandalosas informaciones sobre la riqueza inmobiliaria del ex secretario de Salud del estado, 
Alfredo Arango García, y algunos de sus familiares, así como detalles del pliego de observaciones 
elaborado por el Órgano de Fiscalización Superior (Orfise) respecto a su última cuenta pública. 
Se sabe que la Contraloría y la Procuraduría General de Justicia lograron acreditarle —dentro del 
proceso por enriquecimiento ilícito que se le sigue en el Juzgado 8º de lo Penal— bienes e inversiones por 
más de 60 millones de pesos, pese a que sus ingresos como servidor público durante el sexenio 
marinista —primero como director del Issstep y luego como secretario de Salud—, ascendieron a 11 

millones 149 mil 316 pesos con 96 centavos. Por lo que hace al pliego de observaciones emitido por 

el Orfise en contra de Alfredo Arango como secretario de Salud, y que éste no solventó, trascendió que los 
cargos rebasan los 8,000 millones de pesos. De esta cantidad, 6,000 millones corresponden a 
responsabilidades administrativas por ausencia de facturas o comprobantes, pagos dobles, equipos e 
insumos sobrefacturados y errores contables; y 2,000 millones a daño patrimonial. 
*** 

Este jueves se darán a conocer los resultados de un ejercicio demoscópico realizado por alumnos y 
profesores de la Licenciatura de Ciencias Políticas de la BUAP, a una muestra de 4,353 electores 
residentes en las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla. 
La encuesta no sólo tuvo el propósito de medir las preferencias en la elección presidencial, sino 
analizar el comportamiento de los votantes frente a una boleta que da múltiples opciones. 
En el recuento de votos, el candidato de la coalición de partidos de izquierda, Andrés Manuel López 
Obrador, salió triunfador con una ventaja de más de 12 puntos sobre su más cercano contendiente, el 

priísta Enrique Peña Nieto. Los resultados de este ejercicio académico, efectuado en campo entre el 11 y 

el 13 de junio, se conocerán este jueves a las 10 horas en el Aula Audiovisual del Edificio 114-G de la 
Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP. Serán presentados por el coordinador de la 
Licenciatura en Ciencias Políticas, Nicéforo Rodríguez Gaytán, junto con otros académicos que diseñaron y 
coordinaron esta encuesta de ―Boletas Electorales y Preferencia Electoral‖. 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4151
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*** 
No más de 15 fueron los empresarios de Puebla que este miércoles comieron con el dirigente 
nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, en casa de José Chedraui Bubid, coordinador financiero de la 
campaña de Enrique Peña Nieto en la entidad. 
Entre los empresarios invitados destacan José Balderrama Rasemberg, Mario Mendívil Blanco, Julián 

Ventosa Tanús, Mauricio García Acevedo (IEU), Manuel Jiménez (Mister Tennis), José González Cobián, 
Jesús Kuri y Ángel Galván. 

A la comida acudieron, como acompañantes de Pedro Joaquín Coldwell, los secretarios de Finanzas y 
de Gestión Social del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac y Juan Carlos Lastiri Quirós; el diputado Jorge 
Juraidini Rumilla y el presidente de la Fundación Colosio en Puebla, Héctor Sulaimán Safi. 
Durante la comida, el dirigente nacional priísta confió a los empresarios que Peña Nieto ganará las 

elecciones presidenciales por lo menos con 8 puntos de ventaja y que los estados del norte del país son 
los más proclives a los candidatos de su partido. 
Pedro Joaquín se dijo sorprendido de que en la entidad poblana, gobernada por el PAN, el candidato de 
la coalición de izquierda, Andrés Manuel López Obrador, esté por arriba de la panista Josefina Vázquez 
Mota. 
*** 
Trivia: 

¿Qué dirigente empresarial de Puebla optó por acomodar entre sus familiares y las amigas de su 
esposa los boletos entregados a su Cámara para la comida organizada por el Consejo Coordinador 

Empresarial de Puebla con la candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, en lugar de 
repartirlos o venderlos entre los miembros del Consejo Directivo y socios de la Cámara que encabeza? 
Varios tips: 
Trabajó como funcionario en una administración municipal panista, aunque él se declara apartidista. 
En marzo pasado logró reelegirse como presidente de la que tendría que ser, por mucho, la cámara 

empresarial más importante de la entidad. 
*** 
Simón dice: 
―La probabilidad de perder en la lucha no debe disuadirnos de apoyar una causa que creemos que es justa.‖ 
Abraham Lincoln (1808-1865) Político estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Guillermo Nares Rodríguez) 
 

Educación superior en México: el diseño participativo del presupuesto  
(Segunda de tres partes) 
En México universidades y tecnológicos fueron apabullados por la ola neoliberal hecha gobierno. 
Los pocos rasgos que le dieron brillo durante todo el siglo XX se opacaron. El desarrollo de las 
disciplinas científicas y técnicas, las humanidades, el arte y la filosofía fueron instalados en una 
suerte de impase. 

Las pésimas decisiones gubernamentales en tiempos de bonanza petrolera –mediados de los setentas- relativas 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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a incrementar exageradamente el gasto corriente de la burocracia gubernamental en sueldos y viáticos 
onerosos, el saqueo de los recursos públicos gracias a leyes omisas y ambiguas, así como la negligencia, 
opacidad y discrecionalidad en la hacienda pública llevaron al país a una vorágine de crisis que impactó 
severamente la economía mexicana en las décadas posteriores. 
La plataforma dura del proceso de modernización mexicana, la educación superior, fue echada por la borda. Su 

parálisis pospuso indefinidamente las expectativas para el desarrollo. Los alcances logrados en calidad y 
cantidad -insuficientes sí, pero nada despreciables-, cargaron con el costo de las políticas para enfrentar las 
crisis económicas de las últimas dos décadas del siglo pasado. 
EL sistema educativo mexicano, además de cargar con los costos de las crisis, fue embestido en dos frentes: 
confluyó el aldeanismo autoritario con la mentalidad de ciertas elites económicas, -que han visto a las 

Instituciones de Educación Superior en México como un gasto inútil de los recursos públicos-, y el auge de las 
políticas neoliberales de restricción presupuestal y que buscaron siempre privatizar la educación superior. 

El saldo es un sistema educativo segregador e inútil; de 100 jóvenes en edad de estudiar, 70 son excluidos; la 
correspondencia educación superior- desarrollo económico es de naturaleza negativa. Lo que hoy tenemos y 
como lo tenemos, no ayuda para considerar los resultados como sumatoria de positivos para generar desarrollo 
humano. 
Los saldos actuales tienen nombres y apellidos. Hasta el 2000, el Partido Revolucionario Institucional mantuvo 
en sus manos, a través del ejecutivo federal, la conducción de la política educativa en México. En los últimos 
doce años el Partido Acción Nacional se instaló en dichas políticas. Acaso matizadas por exigencias de 

organismos internacionales para ampliar la matrícula, pero re-cargadas con groseras, soberbias e insultantes 
medidas para subsidiar a las instituciones privadas a través del Programa de Financiamiento de la Educación 
Superior. 
El actual proceso electoral muestra dos propuestas. En una confluyen PRI y PAN (se ha agregado el candidato 

del PANAL). Es una misma línea de persistencia. Dicho de otro modo, insisten neciamente en la misma actitud: 
administrar el raquitismo de los recursos públicos y profundizar en la privatización. El efecto es el 

ensanchamiento de la brecha social. No está demás decirlo, son políticas contrarias a las orientaciones de 
nuestra Carta Magna. Justo ahí se encuentra la diferencia con la propuesta del candidato presidencial Andrés 
Manuel López Obrador. 
El programa de López Obrador propone un giro que, visto objetivamente, no es sino rescatar el mandato 
constitucional para desarrollar políticas para la educación superior. Propone incrementar la matrícula en 60%. 
En realidad es un imperativo de la economía mexicana para darle viabilidad y estabilidad de largo aliento. Si 
bien hay desfases que subsanar en recursos humanos e infraestructura, la propuesta está planteada como 

meta sexenal. Es un objetivo a conseguir, no un punto de arranque. Es relevante porque se constituiría en una 
política de Estado que incluye mecanismos de financiamiento, diseño de objetivos estratégicos, seguimiento y 
evaluación de las políticas y acciones, entre las que destacan crear más instituciones de educación superior, 
habilitar y mejorar la calidad del profesorado e incrementar la infraestructura académica. 

Es la diferencia entre plantear un conjunto de ocurrencias y acciones en tiempos electorales, como lo que hace 
PRI y PAN, y en establecer directrices claras para el desarrollo de políticas gubernamentales orientadas por 
objetivos estratégicos. 

Las otras dos propuestas significativas del candidato de las izquierdas–consistentes con el aspecto deficitario de 
cobertura educativa - giran en torno al presupuesto: incremento en el gasto en educación pública superior 
hasta llegar al 1.3% del PIB y además cumplir con el mandato constitucional para dedicar a ciencia y tecnología 
el 1% del Producto Interno Bruto. Lo relevante no solo es la propuesta, hay que resaltar la consideración que 
López Obrador hizo, en la reunión sostenida en el mes de mayo con rectores de la Asociación Nacional de 
Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), acerca del diseño de políticas educativas de 

carácter participativo a través de ―un congreso en el que se definan las políticas educativas en nivel superior‖. 
Si bien, en general la elaboración participativa del presupuesto federal es un imperativo constitucional, los 
actores políticos han pospuesto dicho lineamiento una y otra vez a través de infinidad de mediaciones 
administrativas y políticas. 
El diseño participativo del presupuesto es una medida de buen gobierno para modificar el sentido discrecional 

que ha tenido la hacienda pública mexicana. 
Hay una marcada diferencia: las propuestas de López Obrador abren la puerta para dar horizonte a los jóvenes 

del país, distantes y excluidos de las elites adheridas a los dogmas neoliberales. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36252:educaci%C3%B3n-superior-en-
m%C3%A9xico-el-dise%C3%B1o-participativo-del-presupuesto&Itemid=334 

 

 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36252:educaci%C3%B3n-superior-en-m%C3%A9xico-el-dise%C3%B1o-participativo-del-presupuesto&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36252:educaci%C3%B3n-superior-en-m%C3%A9xico-el-dise%C3%B1o-participativo-del-presupuesto&Itemid=334
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Coldwell, Osorio Chong y la “Operación Maletas” 
Este miércoles hubo novedades en torno a la denuncia que en Puebla hizo el pasado fin de semana Andrés 
Manuel López Obrador sobre una supuesta reunión secreta de Enrique Peña Nieto con gobernadores, para 
instrumentar la que denominó “Operación Maletas”, es decir, la canalización de dinero público para la 
movilización electoral a favor del mexiquense el próximo 1 de julio. 

Por principio de cuentas, AMLO, desde Ciudad Juárez, volvió a tocar el tema que tanto ruido ha causado, pero 
esta vez le puso nombre y apellidos. 

El candidato de las izquierdas acusó a Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Organización del CEN del PRI, 
de haber orquestado, en dicha reunión, el reparto de cuotas de votos de los gobernadores a favor de EPN, a 
través del uso de recursos públicos de sus estados. 
“Se reunieron con Peña (Nieto) y este señor (Miguel Ángel Osorio) Chong, que ya se siente secretario 

de Gobernación, pero se va a quedar con las ganas, fue él que les dijo de su cuota”, señaló. 
En ese sentido, López Obrador hizo un llamado a todos los gobernadores del país, a todos, a evitar prestarse 
al “fraude” electoral que, según él, ya preparan mediante la compra y coacción del voto el primer domingo de 
julio. 
La nueva diatriba de AMLO provocó, entre otras cosas, que el propio Osorio Chong tuviera que salir a fijar 
postura.  
Y con tanta suerte para El Peje, que el secretario de Organización aceptó que sí existió la famosa reunión 

de Peña Nieto con los mandatarios estatales. 
Aunque eso sí: negó rotundamente que se les haya solicitado alguna cuota electoral, o maletas repletas de 

dinero público para la operación electoral del PRI durante la jornada electoral. 
“Sólo fue (la reunión) para ver el panorama político”, dijo Osorio Chong. 
Las declaraciones de AMLO, agregó, son “una más de sus mentiras”. Lo que estamos viendo, añadió, es 
“exactamente la misma película que vimos hace seis años, cuando las encuestas no le eran favorables 
y comenzó a descalificar al IFE, a los gobernadores y a los funcionarios de casilla”. 

Al rescate del exhibido, y apurado, Osorio Chong salió desde la ciudad de Puebla el dirigente nacional del 
PRI. 
Pedro Joaquín Coldwell aseguró que AMLO está desarrollando un doble discurso, pues por un lado está 
diciendo que sí va a reconocer los resultados que avalen las autoridades, “cosa que dudo, porque lo mismo dijo 
hace seis años y no cumplió”, y por otro lado, ya empieza a hablar, sin ofrecer pruebas, de fraudes 
anticipados. 

Y estableció que los mensajes que está enviando el candidato del PRD, PT y Movimiento Ciudadano son “muy 
malas noticias para México”, pues “está pensando en reventarnos otro conflicto pos electoral como el 

de 2006”. 
Finalmente, sobre la posibilidad de que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, haya estado 
presente en la reunión con Peña Nieto, tal y como sugirió AMLO el pasado sábado durante su discurso de cierre 
de campaña en el estadio de beisbol ―Hermanos Serdán‖, Coldwell apuntó: 
“Yo no le he visto en ninguna mesa con gobernadores priístas, no sé donde tomó esa información 

(Andrés Manuel) López Obrador. Yo creo que la única mesa que ha compartido con gobernadores del 
PRI, del PAN y del PRD el gobernador de Puebla es en la Conago, pero no es ninguna mesa del PRI, ahí 
no ha estado compartiendo”. 
Todo esto a días del fin de las campañas. 
*** 
Por cierto: nada bien les fue a los operadores del PRI poblano durante la visita de su dirigente nacional. 
Y es que, según cuentan, Pedro Joaquín Coldwell no sólo tomó nota de la división que priva en las filas priístas 

y de la enorme desconfianza que la mayoría de los candidatos le tiene a Fernando Morales Martínez, el 
encargado del partido en el estado y que reporta en Casa Puebla, no en Insurgentes Norte número 59. 

Por si fuera poco, el líder nacional del Revolucionario Institucional constató, tras dialogar con los candidatos a 
diputados y las candidatas al Senado, que es la hora que sigue sin afinarse la maquinaria tricolor con miras 
al 1 de julio. 
Mientras en otras entidades ya tienen identificadas cuáles son las áreas prioritarias de atención a nivel 

seccional para asegurar el más alto índice de votos de la población para Enrique Peña Nieto, en la 
entidad poblana todavía no se ha activado la red. 
A muchos no les gustó, especialmente a Morales Martínez y Javier López Zavala, pero Coldwell les anunció 
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que en las próximas horas un equipo de todas las confianzas del candidato a la Presidencia implementará 
en Puebla un programa de evaluación para evitar las simulaciones y las mentiras en el programa de promoción 
del voto. 
A ver si no reprueban otra vez. Como en 2010. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que el líder nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, se reunió ayer por la mañana con los presidentes de las 
cámaras empresariales agrupadas en el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para calmar los ánimos porque 
se habían sentido marginados por el candidato presidencial Enrique Peña Nieto. 
Se dio tiempo también para reunirse con dirigentes del partido y candidatos al Senado y diputaciones federales 

para realizar una evaluación del estado de las campañas y verificar los números de las últimas encuestas. 
:Que un grupo de universitarios de izquierda de la BUAP encabezado por el doctor Nicéforo Gaytán presenta hoy 
en la Facultad de Derecho el resultado de una encuesta que favorece al candidato presidencial Andrés Manuel 
López Obrador. 
El Dr. ―Mazoco‖ espera cumplir con la encomienda para congraciarse con Morena, pero el ejercicio se quedará en 
el terreno de los buenos deseos de sólo un grupo y de ninguna manera reflejaría la opinión de la Benemérita 

Universidad porque para ello tiene bien acreditado al Ciso-Buap en materia de encuestas. 
:Que el abogado Carlos Meza Viveros, siempre tan comedido, ahora resulta que avala al abogado José Montiel al 
frente de la Secretaría de Servicios Legales, como si el exjuez necesitara de ello; ¿qué pretenderá el exsecretario 

de Gobernación? 
Lo único cierto es que en la mencionada Secretaría no le reciben las llamadas telefónicas, lo que debería 
entenderse como una negativa a otorgar contratos. 
:Que como la anterior Legislatura, la actual tampoco ofrece buenos resultados en su desempeño, como lo 

reportará este día el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). 
El director Ejecutivo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, Enrique Cárdenas Sánchez, presentará la 
evaluación al Poder Legislativo local y todo indica han dejado mucho que desear los legisladores de todos los 
partidos políticos. 
:Que el gobierno estatal califica como falsa la versión del abogado de la Inmobiliaria Hena, propiedad del 
empresario Ricardo Henaine, en el sentido de que dentro del juicio de amparo 394/2011 el Juzgado Segundo de 
Distrito haya impedido al gobierno usar y vigilar el predio Valle Fantástico. Veremos en qué termina. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150983 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
PRI va adelante en 12 de 16 
El optimismo del priismo poblano en torno de las elecciones federales lo alentó el último reporte de la encuesta 

contratada por este partido político. 
De los 16 distritos electorales la tendencia favorece a los aspirantes del Revolucionario Institucional en 12 
distritos, los restantes están en números rojos. 
De los cuatro distritos electorales con dificultades de alzarse con el triunfo, dos son de la ciudad capital del estado 
donde perderían el distrito 9 con una desconocida Graciela Osorio, frente a la panista Blanca Jiménez. 
En empate técnico registran en la encuesta del PRI la candidata de la alianza con el PVEM, Nancy de la Sierra y la 
panista Marisa Ortiz Mantilla. 

De los distritos electorales fuera de la zona metropolitana, los candidatos panistas presentan mejor 
posicionamiento en la intención del voto en los distritos 8 de Ciudad Serdán, con Inés Saturnino López Ponce, y el 
3 de Teziutlán, con Antonio Vázquez Hernández y Jorge Garcilazo Alcántara. 

En los números de las encuestas del PRI, el ascenso del voto ―amarillo‖ de las izquierdas sigue a la alza en la 
ciudad capital en la zona metropolitana, pero sin que supere los puntos obtenidos en la intención del voto 
bipartidista. 
La tendencia a favor de las izquierdas, particularmente del candidato presidencial, refleja una sorpresiva 

tendencia a la baja del voto panista, y es el Movimiento Progresista el que estaría cachando el voto anti PRI. 
En la recta final de las campañas esos son números y encuestas del optimismo reforzado ayer por la visita del 
dirigente nacional, Pedro Joaquín Coldwell, quien confirmó la tendencia favorable en la entidad al candidato 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150983
http://impreso.milenio.com/
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presidencial y a las mujeres al Senado de la República. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150980 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
¿Candidato, diputado o vividor? 
Muy cómodo, campechano y bonachón continúa el candidato a diputado federal por el Distrito X, de San Pedro 

Cholula, Alejandro Oaxaca Carreón, quien es ejemplo puro de la impunidad, la corrupción, la soberbia, el 

descaro, la desfachatez y el abuso de poder en la política. 
Es, imagine usted, diputado local del PRI y candidato del Movimiento Progresista al mismo tiempo. 
Hágame usted el fregado favor, más burdo y cochino, políticamente hablando, no podría ser el flamante 
candidato-diputado.  
Oaxaquita, como se le conoce en Cholula, es, además, un diputado local plurinominal, un potentado empresario y 
cacique de aquella región, gracias a los buenos oficios políticos de su mentor, Enrique Dóger Guerrero, 
también candidato a diputado federal del PRI-Verde por el sexto distrito de la capital. 

Es muy amplio el historial del flamante legislador, quien utiliza como carta de presentación la altanería y la 
soberbia. Es, también, el clásico funcionario público que por saber que goza de fuero, abusa del poder y hace y 
deshace a sus anchas. 
Está peleado a muerte con la prensa, con los reporteros que cubren la fuente política y con el espejo, por aquello 
de que ni un objeto de este tipo ha logrado reflejar su belleza. 
Alejandro Oaxaca, es diputado por haber sido el suplente del ex edil priista de la capital, Enrique Dóger, quien es 

su titiritero, vamos, el dueño de su carta. Pertenece, en el Congreso, a dos comisiones, la de Salud y la de 
Ciencia y Tecnología. 
Es, insisto, uno de los servidores que cobra muy bien, gracias a nuestros abultados y productivos impuestos, un 
jugoso salario que cualquiera quisiera. 
Sólo para saber un poco de los beneficios que goza, Oaxaquita, como candidato, diputado y empresario, gracias a 
su lindo rostro, es importante señalar apenas un pasaje de su pasado reciente. 
Ingresó al Congreso como legislador local el pasado 2 de abril, es decir, lleva 56 días como diputado, gozando de 

una dieta envidiable que, por supuesto, no podría dejar de revelar. 
De su fecha de ingreso o alta en el Congreso, hasta el 6 de junio de 2012, Alejandro Oaxaca se ha embolsado la 
jugosa cantidad de $ 120,100.84 (ciento veinte mil cien pesos 84/100 M.N.). Sólo por concepto de sueldo neto. 
La siguiente tabla, muy reveladora, por cierto, desnuda las bondades y veleidades de las que goza el famoso 
Oaxaquita, quien tan sólo de vales de gasolina recibe 8 mil del águila. Además, de 93 mil 154 pesos de apoyo 
para su campaña, perdón, por concepto de apoyo parlamentario. 

Qué bonito, ¿a poco no?  

 
 
 
 

 
Total neto 
 
 

 
 
 $ 120,100.84 
 

 
 

 

 
 
 

 

 
 
Apoyo parlamentario 
 
 

 
 
$ 93,154.00 

 

 
 

 
 

 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150980
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Vales de gasolina 

 
 

$ 8,000.00 
 
 

 

 
 
 

 
Telefonía celular 

 
 

 
 
$ 0.00 

 
 

 

 
 
 
 
Otras retribuciones por 
ley 
 

 

 
 
NO APLICA 
 
 
 

Empero, los apoyos del diputado priista, del Verde, de Movimiento Progresista, o sepa Dios de qué extracción, no 
terminan allí. 
Además de los 221 mil 254 pesos que se ha embolsado en apenas mes y medio, Oaxaca Carreón, tiene a sus 

órdenes -en el Congreso- a un asistente que paga el Poder Legislativo. Y todo por si al diputado se le antoja 
alguna gestión para su campaña. 
De ese tamaño es la suerte de Oaxaca, envidiable para cualquier terrícola, común y corriente.  
Pero, insisto, es mucha la colita de este animal político, en el buen sentido de la palabra, quien goza de un 
bondadoso, muy bondadoso padrino. 
Por cierto, algo que llama la atención es que por más que el diputado-candidato cuide las formas y haya asistido 
a las tres sesiones que ha celebrado la LVIII Legislatura desde que es miembro, existen muchas anécdotas 

negativas que lo dejan muy mal parado. 
Las últimas dos se dieron en plena sesión del Congreso; la primera, cuando fue captado jugueteando con su 
teléfono celular en su Facebook y, la segunda, cuando ofendió a un reportero que intentó entrevistarlo. 
El informador le cuestionó su poca productividad legislativa y su ostentoso salario. Oaxaca, irritado, respondió: 
―¿Te interesa mucho cuánto gano, porque si quieres te lo regalo?‖ 
Así se las gasta Oaxaquita, disque representante del pueblo.  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-¿C ieie Eo,-eipcE eo-o-uiuieou?&id=1993 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Calderón ya optó por Peña Nieto 

Desde que arrancaron las campañas se evidenció que Josefina Vázquez Mora era una mala candidata 
presidencial, que sus yerros y su discurso hueco, carente de atractivos, la iban a marginar de la contienda, tal 
como acabó ocurriendo. Esa situación despertó una par de interrogantes: ¿cuál iba a ser el comportamiento del 
presidente Felipe Calderón frente a ese escenario? y ¿a quién iba a acabar ayudando, a Enrique Peña Nieto o 
Andrés Manuel López Obrador, en caso de que no se repusiera la abanderada albiazul? 
A unos días de la elección, han aparecido elementos para suponer que las actuaciones del gobierno federal y del 

presidente Calderón son tendientes a beneficiar a Enrique Peña Nieto, pese a que se tenía la percepción de que el 

mandatario permitiría todo, menos que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) regresara a Los Pinos. 
Esa visión se tenía porque dicen que Felipe Calderón, en su época de legislador federal y de dirigente del Partido 
Acción Nacional (PAN) en varias ocasiones confesó, palabras más, palabras menos: ―Mi padre me enseñó a odiar 
al PRI‖. 
Por esa razón se llegó a especular que el jefe del Poder Ejecutivo federal podía acabar beneficiando una 
alternancia en la cual el nuevo presidente de la República fuera Andrés Manuel López Obrador, pese a que fue su 
rival en la enconada contienda de 2006. 
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Hace unos días sorprendió que Calderón definió que la lucha por la presidencia de la República no está definida y 
que podía ganar cualquiera de los tres candidatos punteros, luego de que los ocho principales estudios 
demoscópicos que han medido los índices de preferencias electorales han ubicado a Vázquez Mota en un tercer 
lugar con nulas posibilidades de remontar. 
Además, se sabe que en las últimas tres semanas se aceleró la presión para que los programas federales sean 

condicionados en zonas rurales, indígenas y suburbanas para sacar adelante una votación a favor de la 
abanderada albiazul. 
Calderón se había mostrado ausente del proceso electoral. El gobierno federal actuaba contra el PRI mediante el 
uso faccioso de las investigaciones ministeriales que se siguen a destacados personajes del Revolucionario 
Institucional por supuestas ligas con el crimen organizado. Sin embargo, se cuidaban las formas para que 

Calderón no se viera directamente involucrado. 
Desde hace un par de semanas eso cambió y se ha visto a un presidente echado para adelante en la lucha por la 

silla presidencial. No solamente porque Calderón ha buscado refutar a López Obrador acerca de sus propuestas 
de hacer un ahorro en los gastos de gobierno por hasta 300 mil millones de pesos y abaratar el precio de los 
combustibles, sino también por la definición, sin mencionar su nombre, de que Vázquez Mota todavía pueda 
ganar. 
¿Realmente el presidente cree que el PAN tiene posibilidades de seguir controlando el Poder Ejecutivo federal 
otros seis años más? La respuesta a esta interrogante es: a estas alturas, nadie en su sano juicio cree que 
Josefina Vázquez Mota puede remontar, y si llegara a ganar, sería un triunfo atípico y carente de toda 

credibilidad. 
¿Entonces cuál es el juego de Felipe Calderón? Parecería que sus acciones de las últimas semanas se encaminan 
a un rumbo: Evitar que crezca el llamado ―voto útil‖ a favor de Andrés Manuel López Obrador, y de esa manera 
se estaría intentando allanar el camino a Enrique Peña Nieto con rumbo a los Pinos. 

El alto crecimiento que tuvo Andrés Manuel López Obrador y que lo puso en una competencia cerrada con Enrique 
Peña Nieto es consecuencia de una combinación de factores, pero destaca el siguiente componente: 

Un importante sector de la clase media, que generalmente se identifica ideológicamente con el PAN o vota por 
este partido por meras simpatías, sin entender las nefastas consecuencias de un gobierno de corte derechista, 
por lo general tiene como principal característica que son familias anti–priistas. 
Y ese sector de la población al ver que se ha desplomado Josefina Vázquez Mota, con tal de no ver al PRI de 
regreso a la presidencia de la República, estaba optando por el ―voto útil‖, que es buscar sufragar por López 
Obrador para evitar que el tricolor gane la contienda. 
En esa lógica, la actitud de Calderón de lanzar mensajes públicos de que el PAN todavía pueda ganar, junto con el 

re–impulso que algunos medios de comunicación electrónicos están dando a la campaña de Josefina Vázquez 
Mota, a quien apenas hace un par de semana deban por muerta en la contienda, es tendiente a buscar frenar el 
―voto útil‖ hacia Andrés Manuel López Obrador. 
Lo que estaría buscando el presidente, el PAN y algunos medios de comunicación electrónicos es que Vázquez 

Mota pueda recuperar de última hora algunos puntos porcentuales el día de la votación, para que esos sufragios 
no se sumen al aspirante de las izquierdas. 
A nivel de la contienda presidencial cada punto en el resultado electoral es un promedio de 800 mil sufragios. Por 

tanto, si logran que Vázquez Mota pueda sacar de última hora tres o cuatro puntos más, comparado con el actual 
nivel de preferencias, podría significar quitarle entre 2 y 3 millones de votos al abanderado del Movimiento 
Progresista. 
Y ante una lucha cerrada entre Peña Nieto y López Obrador, el éxito o el fracaso de esa operación que está 
haciendo el panismo de última hora podría significar el triunfo o la derrota de uno de esos dos contendientes. 
Dicho en otras palabras, la actitud asumida por Calderón en los últimos días parece una actitud perversa a favor 

del PRI. O por lo menos esa es la percepción que por ahora se tiene. 
Ante ese escenario, es fundamental que Andrés Manuel López Obrador cierre su campaña haciendo un último 
esfuerzo para captar el ―voto útil‖ y para evidenciar que los panistas ya optaron por dejar que Enrique Peña Nieto 
sea el próximo inquilino de la casa presidencial.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/calderon-ya-opto-por-pena-nieto_id_9548.htmlç 

 
(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez) 
 
AMLO, puntero en la zona metropolitana 

Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el candidato de las izquierdas, fue elegido presidente de la República por 
32.1 por ciento de los ciudadanos radicados en la zona metropolitana de la ciudad de Puebla; Enrique Peña Nieto 
(EPN), candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/calderon-ya-opto-por-pena-nieto_id_9548.html
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registró 26.3 por ciento; Josefina Vázquez Mota (JVM), del Partido Acción Nacional (PAN), 22.2 por ciento; 4.2 
por ciento para Gabriel Quadri del Partido Nueva Alianza (Panal), y 15.3 por ciento manifestó que no votaría, 
anuló su voto o mencionó que el voto es secreto. La votación fue en una boleta electoral con logos de cada uno 
de los siete partidos y el nombre y rostro del candidato; la boleta fue depositada en una urna simulada y los 604 
ciudadanos de la muestra fueron encuestados en sus domicilios particulares los pasados días 14, 15 y 16 de 

junio. Cada una de las estimaciones de voto de los candidatos tiene un margen estadístico de error; en el caso de 
JVM es de +/– 3.3 por ciento; para EPN es +/– 3.5 por ciento; para AMLO es de +/– 3.7 por ciento, y de +/– 1.6 
por ciento en la intención del voto de Gabriel Quadri. El intervalo de confianza (considerado el margen de error) 
de AMLO se intersecta, en su parte más baja, con el de EPN en su parte más alta; la misma situación se observa 
con la parte alta del intervalo de confianza de JVM y la parte baja de EPN. 

Con relación a la confusión que al votar generan las candidaturas compartidas, 78.2 por ciento de los ciudadanos 
votó por una sola opción; 6.5 por ciento marco más de una vez por el mismo candidato y el 15.3 por ciento 

anuló, dijo que no votaría o mencionó confidencialidad del sufragio. Con relación al reparto de votos por partido, 
ya divididos entre dos o entre tres aquellos votos que fueron compartidos por más de un partido, al PAN le 
correspondió 22.2 por ciento de los votos de la elección de presidente de la República; 22.6 por ciento al PRI; 
19.8 por ciento al Partido de la Revolución Democrática (PRD); 3.7 por ciento al PVEM; 5.5 por ciento al 
Movimiento Ciudadano; 6.7 por ciento al Partido del Trabajo; 4.2 por ciento al Partido Nueva Alianza y el ya 
mencionado 15.3 por ciento que no votó por una de las candidaturas a la presidencia de la República. La zona 
metropolitana de la ciudad de Puebla, en la definición de la Secretaría de Desarrollo Social, la integran los 

municipios de Amozoc, Coronango, Cuautlancingo, Chiautzingo, Domingo Arenas, Huejotzingo, Juan C. Bonilla, 
Ocoyucan, Puebla, San Andrés Cholula, San Felipe Teotlalcingo, San Gregorio Atzompa, San Martín Texmelucan, 
San Miguel Xoxtla, San Pedro Cholula, San Salvador El Verde, Tepatlaxco de Hidalgo y Tlaltenango; la centralidad 
la ejerce la ciudad capital y se considera que entre los municipios metropolizados hay un relación continua, 

intensa y directa, ya se económica, demográfica o de servicios. En dicha zona radica 42 por ciento del total de 
ciudadanos de la lista nominal del estado de Puebla 

Los ciudadanos de la zona metropolitana de la ciudad de Puebla manifiestan poco interés por la política; en una 
escala del uno al 10, como en la escuela, tienen un promedio de interés de 5.7 por la política; de 6.0 de 
motivación para votar para senador y de 7.7 de sufragar para presidente de la República.  No todos los 
ciudadanos manifiestan el mismo interés de votar en la elección de presidente; los que dicen que votarán por EPN 
manifestaron un interés de 7.5 puntos (debajo de la media) en tanto que los de AMLO y JVM, de 8.4 puntos. Si 
en la elección de presidente sólo votaran los ciudadanos que manifestaron un interés de 6 o más (en la escala del 
uno al 10), la participación sería de 78 por ciento; en cambio, si solo votaran los que tienen un interés de 8 o 

más, la participación es de 68 por ciento. Los resultados de la intención del voto cambian con los niveles de 
interés por sufragar: cuando votan los que tienen un interés de 6 o más, AMLO tendría 35 puntos de los 
sufragios; EPN, 27 por ciento, y JVM, 25 por ciento; en cambio, si sólo votan los de 8 o más puntos, AMLO 
registra 37 por ciento de la intención del voto; EPN, 25 por ciento y JVM se ubica en segundo lugar, con 26 por 

ciento: los más desmotivados para votar son los sufragantes de EPN, los más, los de JVM y AMLO. 
Las campañas electorales han despertado interés por sufragar y a pesar de la poca confianza hacia el Instituto 
Federal Electoral (de 6.1 puntos en escala del uno al 10) y  de la percepción generalizada de fraude, es probable 

una participación que rebase al 60 por ciento de la lista nominal de electores. En estos momentos, dos de cada 
tres ciudadanos se identifican con alguno de los siete partidos con registro y la aceptación de los tres principales 
organismos electorales es más o menos similar. No sucede lo mismo con los vetos: el PRI genera mayores 
rechazos que el PRD y éste, más que el PAN. Sin embargo, a la hora de elegir senador, la aceptación del PAN 
equivale a la sumada del PRI y PVEM, y la del PRD, PT y MC se ubica 6 puntos porcentuales debajo de ellos. Entre 
la elección de senador y la de presidencia de la República, los partidos que proponen a AMLO tienen una 

diferencia de 10 puntos porcentuales, en el PAN esa diferencia es 4 puntos porcentuales y de 3 puntos para los 
pristas ecologistas. Cabe recordar que del 32.1 por ciento de intenciones de voto de AMLO, 20 puntos proceden 
de los partidos que lo proponen; 2 puntos de panistas y priistas y casi 10 puntos porcentuales son de ciudadanos 
que no manifiestan identidad con ningún partido, muchos de estos ciudadanos únicamente votarán por López 
Obrador. 

En respuestas espontáneas o inducidas, AMLO es el candidato que tiene los mejores registros de aceptación. En 
la pregunta sobre el candidato que tenga la cualidad deseada de un presidente de la República, AMLO registra 7 

puntos más que EPN y 9 puntos porcentuales más que JVM. El promedio de cuatro preguntas sobre preparación; 
experiencia, preparación y credibilidad, AMLO registró 10 puntos más que EPN y 16 puntos porcentuales más que 
JVM. Con relación a las expectativas familiares que generan los candidatos, el 33 por ciento de los ciudadanos 
mencionaron que les iría mejor si ganará AMLO, 28 por ciento dijeron lo mismo si ganaba EPN y 18 por ciento se 
manifestó en iguales términos si la que gana en JVM. 
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El rechazo hacia la candidatura de EPN es una constante: a la pregunta, ¿con cuál de los candidatos le iría peor?, 
35 por ciento mencionó a EPN, 27 por ciento a AMLO y 17 por ciento a JVM. En cuanto al candidato por el que 
nunca votaría, EPN es líder con 32.1 por ciento; AMLO registró 25.5 por ciento y JVM, 18.1 por ciento. El perfil de 
los sufragantes de AMLO no es afín a la candidatura de EPN, por lo que es poco pausible que una pérdida de 
votos de AMLO sean un incremento de los votos del priista. 

Las ventajas de la candidatura de Andrés Manuel López Obrador se ubican entre los ciudadanos avecinados en la 
metrópoli; entre los menores a 30 años; entre aquellos que por sus niveles socioeconómicos se ubican en los 
niveles A/B, C+, C y C– (media y alta) y entre los que tienen un nivel de escolaridad alto. Expresado en años de 
estudios, el promedio de los ciudadanos de la zona metropolitana de la ciudad de Puebla es de 10.2 años (primer 
año de preparatoria); el de EPN es de 8.9 años; JVM tiene 9.9 y AMLO registró 11.2 años de escolaridad. El 

interés por sufragar varía en el mismo sentido que la escolaridad y en sentido inverso de la edad: los más 
motivados son los jóvenes, los menos, los adultos muy mayores; los menos participativos en procesos electoral, 

los ciudadanos de nivel de escolaridad baja, los más activos, los de educación superior. Los jóvenes pueden 
marcar esta vez la diferencia, no sólo por su deseo de participar electoralmente, sino de no permitir ser 
engañados por enésima vez.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amlo-puntero-en-la-zona-metropolitana_id_9544.html 

 
(Editorial) 
 
Rechazo al discurso violento de la CTM 
El secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Puebla, Leobardo Soto Martínez, 

arremetió en contra del Sindicato de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen, el Sindicato de 
Telefonistas, así como la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), a los que exigió ―sacar las manos‖ de Flex–N–

Gate porque la CTM ―también conoce de actos vandálicos‖ y podría actuar de forma similar en esas empresas. 
De igual forma, el líder cetemista calificó al investigador de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma 
de Puebla (UAP), Huberto Juárez Núñez, de ser un ―agitador profesional‖ que está ―capacitado en Estados Unidos‖ 
con el único fin de ―desestabilizar a la planta productiva‖ del estado de Puebla. 
Si no se conociera la historia de este líder sindical, sus palabras resultarían sorpresivas, pero no se puede esperar 

menos de un hombre que ha permitido en varias ocasiones los golpes bajos y el sometimiento de los obreros a 
quienes dicen representar. Por eso su discurso suena antiguo, al más rancio sindicalismo blanco que, como 
Gustavo Díaz Ordaz, veía en cualquier problema o disidencia el germen de una intervención extranjera. 
Por lo demás, es necesario decir que los obreros de Flex–N–Gate tienen todo el derecho de luchar por su 
bienestar de la manera que más les convenga y que esta casa editorial respalda a Huberto Juárez, porque su 
trayectoria intelectual tiene méritos y autoridad sobrada para ofrecer sus puntos de vista sobre el sindicalismo y 

en particular la industria automotriz, a la cual ha dedicado muchos años de estudio. 
También demandamos que se haga una investigación sobre las amenazas que sufrieron integrantes del al Centro 

de Apoyo al Trabajador (CAT), las cuales obligaron a que dos de sus principales abogados tuvieran que irse del 
estado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechazo-al-discurso-violento-de-la-ctm_id_9550.html  

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El llamado al “voto útil” 
• Los agitadores sindicales 

• Absurda la posición de Huepa 
Ayer apareció un desplegado en La Jornada nacional donde un grupo de mexicanos entre los que se pueden 
apreciar nombres de intelectuales, académicos, analistas políticos, investigadores cuyo perfil, como ellos 

mismos se definen, son de diverso signo ideológico y con trayectorias políticas divergentes, hicieron un llamado 
al voto útil a favor de Andrés Manuel López Obrador. 
En este mismo desplegado titulado Democracia y Voto Útil, dan por cierto lo que han publicado diversas 

encuestadoras al dar el triunfo a Enrique Peña Nieto y mandar al sótano y sin posibilidad alguna a Josefina 
Vázquez Mota, por ello este llamado a favor del tabasqueño Andrés Manuel López Obrador. 
Con este desplegado se refuerza la publicación que han hecho las diversas empresas de opinión, en la que Peña 
Nieto se mantiene muy delante de Andrés Manuel López Obrador y más todavía de la panista, Josefina Vázquez 
Mota, sin embargo, se percibe en el ambiente esa intención del tabasqueño de desestabilizar, otra vez, la vida 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amlo-puntero-en-la-zona-metropolitana_id_9544.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechazo-al-discurso-violento-de-la-ctm_id_9550.html
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del país después de las elecciones, pues, de mantenerse las tendencias mostradas en las encuestas, como al 
parecer sucederá, el triunfo será para el PRI-PVEM y entonces el terreno preparado desde ahora con los 
discursos sobre el fraude y las terribles alianzas y pactos, podrían poner al país en vilo. 
En estos tiempos y ante las terribles circunstancias en materia de seguridad que se viven en el país, no 
podemos permitirnos atravesar por esa inestabilidad de inicios del sexenio que hoy agoniza y que arrastró 

durante los 6 años el Presidente Felipe Calderón. 
Mucho cuidado deberán tener las autoridades y los mismos sindicatos ante la intromisión de la organización 
conocida como CAT que está financiada por grupos norteamericanos a quienes les interesa desestabilizar la 
industria automotriz y de autopartes.  
Con el paro ilegal que realizaron ayer los trabajadores de la empresa Flex-N-Gate, proveedora de Volkswagen, 

se prendieron los focos rojos ante esta intromisión, donde también salió a relucir un académico de la BUAP. 
Ahora que Puebla está compitiendo porque llegue a Puebla la empresa Audi, estos escenarios en nada alientan 

la presencia de inversiones extranjeras.  
La cámara de seguridad que fue retirada de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, es una 
muestra de la torpeza en la forma de actuar de Miguel Ángel Huepa, quien solo refleja su ambición y su hambre 
por el cobro de los impuestos en esta franja, sin importarle la seguridad de los vecinos, a quienes por cierto, no 
les interesa saber quién coloca las cámaras, sino que se les garantice el cuidado a su integridad física y 
patrimonial. 
Ayer los mismos vecinos desmintieron al edil de San Andrés pues nadie en sus cinco sentidos puede exigir que 

se quite una cámara de video vigilancia porque no está en sus terrenos 
Por el momento, ya está denunciada la autoridad del municipio vecino por robo, aunque Huepa diga que la 
tienen guardada, ¡qué puntada! 
CONFETI…La candidata cuchi cuchi vendrá otra vez a Puebla…será el fin de semana a un cierre ―multitudinario‖ 

en el Centro Expositor…que ahora sí van a realizar con éxito la operación acarrero…lo dicho, Josefina Vázquez 
Mota necesita terapia intensiva. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4585 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
La reunión entre Coldwell y empresarios poblanos 
El tema central entre los empresarios que se reunieron con el presidente del PRI nacional Pedro Joaquín 

Coldwell, fue pedirles que inviertan en la entidad, pues cuando gane el candidato priista Enrique Peña Nieto,  
habrá respaldo para sus inversiones. 
Fue en la casa de Pepe Chedraui, coordinador financiero de la campaña de Peña Nieto en Puebla, en donde se 
llevó la reunión con 15 empresarios poblanos dispuestos a invertir para el desarrollo de la entidad. 

Destacan los nombres de José Balderrama, del sector automotriz; Gabriel Posada, del sector inmobiliario; Ángel 
Galván, dueño de plazas comerciales; Mario Mendivil, dueño del Centro Comercial Vía San Ángel; Jesús Kuri, de 
la industria textil y dueño de Apolo textil; Manuel Jiménez, de la tienda Mister Tenis; José González Cobián de la 

industria textil, Héctor Sulaimán Safí, hombre cercano a Jorge Estefan Chidiac y Antonio Arce. 
Ahí pudieron notar a un líder del PRI que disfruta del resultado de todas las encuestas que ubican a su candidato 
en primer lugar, muy por arriba de Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota. 
Coldwell se dio tiempo para opinar sobre las recientes encuestas y la guerra sucia contra su candidato, pero 
advirtió que ni eso detendrá la voluntad de la gente que quiere un cambio verdadero. 
El priísta habló de seguridad y les pidió a los empresarios que estén tranquilos, pues el triunfo de Peña Nieto 
garantiza gobernabilidad y paz social. 

Además, el líder de los priístas dijo que uno de los grandes objetivos y compromisos de Peña Nieto es generar 
miles de fuentes de trabajo, para darle las condiciones necesarias a la gente que necesita laborar para contar 
con una buena remuneración en beneficio de su familia. 

Por supuesto que habrá gente que diga que no los invitaron a la comida con Coldwell. Tendrán que esperar su 
turno hasta ser llamados. 
¿Dónde anda Echeguren? 

Muy sonada fue la polémica presentación del priísta Ernesto Echeguren Barroeta, eterno colaborador del traidor 
ex gobernador Melquiades Morales Flores, quien en el 2010 diferenció el voto entre sus huestes a favor de 
Moreno Valle. 
Lo que llama la atención es que no haya asomado la cabeza ante tantos problemas que hay en el Panal, partido 
del que supuestamente es vocero. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4585
http://www.contraparteinformativa.com/
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Un fuente bien informada me dijo: ―No te preocupes, Ernesto aceptó ese encargo porque sabía el dinero que 
manejaría en todo tipo de propaganda como impresiones y renta de equipo y espectaculares. Ya lo ha hecho y 
no le ha ido nada mal‖. 
Y la verdad, es muy cierto. Al Gordo le encanta el negocio. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Equilibrar el poder en Puebla 
Ante el fracaso de la campaña presidencial de Josefina Vázquez Mota, al presidente Felipe Calderón le quedan 

dos caminos para entregar el poder: Enrique Peña Nieto del PRI o Andrés Manuel López Obrador del PRD. 
Calderón está en la encrucijada de su vida política, pues pasará a la historia como el panista que permitió el 
regreso del PRI o la llegada por primera vez del PRD. 
Cualquiera de las dos opciones no le son agradables al segundo presidente panista en la historia de este país, 

pero ni modo, tendrá que cargar con ese estigma y con todo lo que implica, pues habrá una renovación en los 
cuadros del gobierno que va a arrastrar necesariamente a toda la clase política del Partido Acción Nacional. 
Los panistas tienen un problema grave en materia de espacios de trabajo en la administración pública federal. A 
diferencia del gobierno de Vicente Fox en el que muchos priistas lograron acomodarse, en el de Peña Nieto o 
López Obrador, no habrá cabida para los azules. Y es que tanto los tricolores como los amarillos tienen 
suficientes cuadros como para llenar las posiciones de todos los niveles. Es decir, que trabajo tendrán quienes 

ganen la elección. 
Y para el caso de Puebla, Enrique Peña Nieto tiene muchos compromisos como para permitir que la mayoría de 
los delegados federales se queden al frente de las posiciones. Y no sólo eso, sino que serán estos espacios 

desde donde el PRI va a operar para ganar lo más que se pueda en las elecciones locales del año 2013, cuando 
estarán en disputa las 217 presidencias municipales y el Congreso del Estado. 
Así es que de ganar Peña Nieto, no habrá espacio para nadie más que los priistas en busca de sentar las bases 
para recuperar las alcaldías más importantes y las que más dinero manejan, que a final de cuentas es lo que 

buscan los políticos: el manejo del presupuesto. Y un escenario similar es el que se presentará si es que López 
Obrador logra ganar las elecciones del 1 de julio. 
Aunque Marcelo Ebrad es muy amigo del gobernador Moreno Valle, López Obrador no. En el escenario de un 
Andrés Manuel presidente, no habrá pelito con el gobierno estatal, pero si sana distancia por una sencilla razón: 
al "peje" no le agrada nuestro gobernador. Y punto. 
A final de cuentas el panorama político en la entidad va a cambiar, para bien de unos y mal de otros. Lo cierto 
es que el resultado de la elección que no va a favorecer a Vázquez Mota, tendrá repercusiones que van a 

equilibrar el poder político en Puebla. 
El Verdugo 
Si no es una cosa es otra, pero el alcalde de San Andrés Cholula Miguel Angel Huepa siempre está metido en 

escándalos de corrupción e ineficiencia. El Verdugo dice: de tal alcalde, tal pueblo. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Faltan seis días; Gamboa, Videgaray y Peña cancelan  
En un principio, se dijo ayer que las condiciones del clima no le permitieron al dirigente del sector popular del 
PRI, Emilio Gamboa, viajar en helicóptero para llegar a sus citas programadas con los poblanos. Por esa vía 
bajaron, más tarde, en un hotel del boulevard Hermanos Serdán el presidente nacional priista, Pedro Joaquín 
Coldwell, y su secretario de Finanzas, el poblano Jorge Charbel Estefan, y se reunieron con quienes tenían 

agenda previa pero con la notable ausencia del futuro líder priista en el Senado de la República. 

Ayer mismo, el dirigente partidista en conferencia de prensa confirmó que Enrique Peña Nieto no regresará en 
campaña a Puebla –se habían anunciado mitines de cierre en Tehuacán y la capital- y es que su agenda no se lo 
permite ya que tendrá que acudir a los cierres de seis entidades y el Distrito Federal, donde hay elecciones 
concurrentes, es decir no solo hay federales como aquí sino también eligen gobernador y Congreso local –a 
saber: Jalisco, Guanajuato, Morelos, Tabasco, Chiapas y Yucatán- y tiene para ello menos de una semana. 
Y también ayer se confirmó que canceló, por lo menos para esta semana, su visita a Puebla, el coordinador de la 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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campaña presidencial, Luis Videgaray, y es posible que esté aquí la próxima pero no hay garantías. 
Mientras se registran esas cancelaciones, la dirigencia nacional partidista y la campaña de Peña Nieto han 
informado a los poblanos que deben saberlo que serán sus enviados quienes se encarguen de todo lo 
relacionado a la operación del día de la elección pues no desean por ningún motivo poner en riesgo los 
resultados que de acuerdo a sus encuestas aún le favorecen al priista y es que con eso confirman que no le 

tienen confianza a la estructura partidista en la entidad, en especial a sus técnicos electorales, encabezados por 
José Alarcón Hernández. 
En política, los hechos no son fortuitos y menos si van en un sentido determinado, en este caso son más de dos 
para ser solo coincidencia. La falta de cohesión y los conflictos entre los distintos grupos que integran el priismo 
poblano son percibidos como de alto riesgo en el PRI central y no quieren ni correrán ningún riesgo el uno de 

julio. 
La coordinación de la operación en el día ―D‖ tiene muchas implicaciones, una de las más notables es el manejo 

de recursos económicos para la movilización de su estructura y de los posibles votantes. 
Hace seis años, el entonces gobernador Mario Marín no dio un peso más para esa jornada a su partido y sus 
candidatos y el resultado fue la dolorosa derrota de Roberto Madrazo, que terminó en tercer lugar, el Senado a 
manos de Moreno Valle, y 14 de 16 diputaciones priistas en juego. Su argumento fue que ya había apoyado a 
los candidatos y si ellos no habían ahorrado para ese día él no tenía porque hacer una aportación más. 
Los priistas poblanos que son candidatos deben saber desde ahora que su movilización y sus votos dependen de 
ellos, porque en el caso de la presidencial no se manejaran los recursos a través de las estructuras locales sino 

los enviados. La cancelación de actos del candidato presidencial y de personajes nacionales del PRI provoca en 
la forma y en el fondo un sentimiento de orfandad entre los priistas poblanos que anhelan regresar con ellos a 
Los Pinos. Existe la posibilidad de que Peña Nieto y sus hombres tengan la seguridad y confianza de ganar en 
Puebla y por ello su ausencia en estos días cuando la entidad estaba en su ruta por lo apretado de las 

encuestas. Sea cierto o no, el PRI local siente cada día más la ausencia de uno de los suyos en Casa Puebla y 
esa como diría un notable de ese partido: ―no es vida‖. 

http://www.ngpuebla.com/node/28339 
 
(Angelopolitanas) 
 
Para evitar las especulaciones, y en el contexto de la gira de trabajo de su jefe, el presidente nacional del PRI, el 
poblano Jorge Estefan dejó en claro que aspira a ser parte del gabinete de Enrique Peña Nieto y no tiene 
ninguna intención de buscar la nominación de su partido por la presidencia municipal de Puebla para el 2013.  

Uno de los poblanos más cercanos al candidato presidencial del tricolor, Estefan Chidiac, actualmente secretario 
de Finanzas del comité nacional, no tiene pelos en la lengua y le adelanta a todos, propios y extraños: sus 
aspiraciones son ingresar a la administración pública federal, no regresar a Puebla a lidiar el próximo año en un 
proceso interno. El mensaje tuvo más de un destinatario y seguro habrá acuses de recibo. 

@  
Pedro Joaquín Coldwell, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, no se anduvo ayer por las ramas y en 
su encuentro con el candidato a diputado federal por el distrito de Teziutlán, Víctor Díaz Palacio, le dejó en claro 

que no puede hablar de traición sin pruebas y ganar o perder depende de su trabajo político y no de nadie más. 
El regaño fue tan severo que el contador salió con el rictus de sufrimiento en la cara y solo balbuceó a decir que 
él cree en su partido, cuando unos días antes se había lanzado en contra del presidente estatal, Fernando 
Morales, a quien sin pruebas señaló de traición y negociar su derrota. De ese tamaño la acusación y la 
respuesta de la dirigencia nacional, en momentos que lo único importante para el PRI es ganar la presidencia de 
la República.  

@  
El panismo no quita el dedo del renglón en buscar la victoria de su candidata presidencial, Josefina Vázquez 
Mota, en Puebla el próximo uno de julio. Además de anunciar que cerrará su campaña el domingo en el Centro 
Expositor, sigue enviando a su batería pesada y hoy ofrecerá una conferencia de prensa en el comité municipal, 
la secretaria general del CEN azul, Cecilia Romero.  

Ayer estuvo en Puebla, Gabriela Cuevas que será diputada federal en la siguiente legislatura y arremetió en 
contra de la izquierda y de su candidato presidencial, López Obrador, y es que en sus encuestas el voto antiPRI 

se ha manifestado a favor de los partidos del Movimiento Progresista y no del PAN. ¡¡¡Que miedo, que Dios nos 
agarre confesados!!!  
@  
El lunes pasado entre algunas corrientes del Partido de la Revolución Democrática, pero sobre todo en lo que fue 
su tribu de origen ―Nueva Izquierda‖,  hubo descontrol y nadie podía dar una explicación sobre el nombramiento 

http://www.ngpuebla.com/node/28339
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como subsecretario del gobierno poblano de Miguel Ángel de la Rosa. Había en ellos un sentimiento de duda y 
molestia.  
Por eso se apersonaron  Erick Cotoñeto, Gerardo Aguirre, Socorro Quezada y Ruth Castro, a acusar a de la Rosa 
con el mandamás de la corriente de Los Chuchos, Luís Miguel Barbosa Huerta, quien de inmediato les ordenó 
que lo congelaran políticamente  y canceló sus firmas en la secretaria de Finanzas del CEN perredista.  

Es tal su molestia que lo difamaron y de inmediato contrataron al ex chofer de de la Rosa para que lo acuse de 
sustraer recursos del PRD y de ser cómplice de Javier López Zavala. Eso sí, el mismo lunes a la hora que se 
enteraron lo buscaron para simular que lo felicitaban, no vaya a ser que los deje sin despensas. 
http://www.ngpuebla.com/node/28340 
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